

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Ex líderes priistas contra la coalición

Los ex líderes estatales del PRI, Alejandro Armenta Mier, Víctor Manuel Giorgana Jiménez e Ignacio Mier Velasco, anunciaron que impugnarán ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) el convenio de coalición que suscribió la dirigencia nacional priista con el PANAL y el PVEM por ceder en Puebla una senaduría y dos diputaciones al primer partido aliancista. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Manlio Fabio Beltrones, estadista y político respetable

Diputados federales del PRI, incluso el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, reconocieron el nivel político demostrado por el senador Manlio Fabio Beltrones Rivera, de no contender en el proceso interno del tricolor en pos de la nominación a la Presidencia de la República. Como estadista y político respetable, lo calificaron. (Heraldo)

Síntesis

Opositores a alianza se irían del PRI

El bloque opositor a la alianza Compromiso por México amenazó con renunciar al PRI si es que no hacen caso a sus peticiones: que las dos senadurías sean para el tricolor, así como los distritos federales de Ajalpan y Zacapoaxtla. (Síntesis)

Intolerancia

Eliminan a los panistas pirata; no podrán votar

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN determinó quitar del padrón blanquiazul al menos 4 mil registros que se dieron en la campaña de afiliación apócrifa entre los meses de julio y agosto. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Mier, Armenta y Giorgana se lanzan contra Moreira

Tres exdirigentes del tricolor, ligados al dogerismo, marinismo y blanquismo, encabezan una nueva revuelta en contra del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI por la firma de la coalición electoral en la que le cedieron al Panal una candidatura al Senado y dos diputaciones federales. Ignacio Mier, Alejandro Armenta y Víctor Manuel Giorgana "explotaron" en contra de su dirigente nacional, Humberto Moreira, al que calificaron de servil con Elba Esther Gordillo. (Cambio)

MILENIO

Hallan en NL camión de 14 artesanos poblanos

El procurador general de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, dijo que las autoridades federales y estatales de Tamaulipas realizan dictámenes periciales para localizar huellas dactilares. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Todas las corrientes del PRI, inconformes ante la alianza con el Panal

Los líderes de todas las corrientes internas del Partido Revolucionario Institucional en Puebla están inconformes con la coalición que signó el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) con el Partido Nueva Alianza (Panal), principalmente por la determinación de otorgar una candidatura al Senado al instituto político de Elba Esther Gordillo. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Inicia RMV modernización de los Puentes Momoxpan y UDLA

Con una inversión de 40 millones de pesos para el puente vehicular de Momoxpan y de 77 millones de pesos para el puente de la UDLA el gobernador del estado de Puebla dio el banderazo de arranque para ambas obras que serán entregadas antes del 5 de mayo. (La Opinión)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Una coalición total con el Verde y el Panal, pide el PRI de Puebla al CEN

La dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) pedirá a su Comité Ejecutivo Nacional que modifique el convenio que firmó con el Partido Verde Ecologista y el Nueva Alianza para lograr una coalición total y no sólo parcial, como se registró ante el Instituto Federal Electoral (IFE). (e-consulta)



Ayuntamientos tendrán dificultades para pagar aguinaldos, adelanta Manzanilla
Alrededor del 10 por ciento de los Ayuntamientos de la entidad, es decir 22 de los 217, tendrán dificultades este fin de año para realizar el pago de aguinaldo, reconoció el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. (Períodico digital)



Cualquier priísta es mejor que Aréchiga: Doger Guerrero
El aspirante al Senado por el PRI, Enrique Doger Guerrero, consideró que cualquiera de los 14 priístas interesados en dicho cargo de elección popular, están mejor posicionados que los cuadros del Partido Nueva Alianza (Panal). (Contraparte)



La nueva diáspora tricolor
Comandados por el ex gobernador Manuel Bartlett, priístas inconformes con la coalición PRI-PANAL podrían integrarse a las fuerzas de izquierda y fortalecer a López Obrador. (Imagen Poblana)



Ex líderes del PRI impugnarán alianza con Panal en Puebla
Priístas que fueron dirigentes estatales del partido, enojados por la concesión de candidaturas al Panal, amagaron con ir ante el TEPJF. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Da Luz y Fuerza del Centro pensiones de \$400 mil al mes
Aunque Luz y Fuerza del Centro tiene más de 2 años de haberse liquidado, el costo de sus jugosas jubilaciones lo siguen pagando los contribuyentes. (Reforma)



Ligan SHCP a deuda ilegal de Coahuila
Un alto funcionario de la SHCP es acusado de haber falsificado documentos y manipulado sellos, con el objetivo de avalar el registro de un préstamo para Coahuila con Bancomer por 550 millones de pesos. (El Universal)



Narcoaudios, suficientes para anular Aureoles
Silvano Aureoles, ex candidato del PRD en Michoacán, exige al priísta Fausto Vallejo que renuncie a la figura de gobernador electo hasta que se aclare la intromisión del hampa en el proceso comicial. (Milenio)



Brazo del Pentágono, en la lucha antinarco en México
Una casi desconocida oficina dentro de la gigantesca burocracia del Pentágono es la encargada de otorgar contratos multimillonarios a empresas privadas para las misiones estadounidenses antinarcóticos y antiterroristas. (La Jornada)



El PIB sorprende con crecimiento de 4.5
El mercado interno sigue apoyando a la economía mexicana aun cuando en Estados Unidos la desaceleración sigue en marcha. El PIB al tercer trimestre del año registró un crecimiento anualizado de 4.5%, favorecido por las buenas cifras registradas en el sector terciario. (El Economista Digital)



Europa arrastra a EU hacia una recesión
La crisis de la deuda en la zona euro acarrea mayores dificultades para Estados Unidos, cuyos bancos están interconectados a los europeos, advirtieron catedráticos. (El Financiero Digital)



Poiré afirma que el narco quiso incidir en Michoacán
El secretario de Gobernación, Alejandro Poiré Romero, sostuvo ayer que "existen indicios" de que el crimen participó en algunas regiones de Michoacán durante la jornada electoral que tuvo lugar el pasado domingo 13, en la que el candidato del PRI, Fausto Vallejo, alcanzó el triunfo por el gobierno de la entidad, mientras que la panista Luisa María Calderón, Cocoa, tuvo que conformarse con el segundo sitio. (Crónica)

EXCELSIOR
www.excelsior.com.mx

“El candidato decidirá”

Humberto Moreira aseguró que su permanencia al frente del Partido Revolucionario Institucional será decidida por quien sea candidato presidencial. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Ofrece Rivera respeto a la dirigencia de AN**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, ofreció su respeto a la dirigencia estatal del PAN en la tarea por definir la mecánica de elección de candidatos pero subrayó la importancia de designar a quienes enarbolan los principios del partido, como la dignidad humana. Luego de que el líder panista Juan Carlos Mondragón Quintana, expuso que serán los miembros activos y adherentes los que valoren a los aspirantes a diputados federales y senadores ajenos al partido albiazul, el alcalde dijo que será responsabilidad del comité estatal definir la mecánica de evaluación de modo que no se atente contra la libertad de quienes son simpatizantes del partido y se reconozcan a los liderazgos que existen entre sus filas. (Belén Cancino)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Niega Eduardo Rivera bloque contra el gobierno estatal**

Luego de reunirse con Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), quien le manifestó su apoyo al ser designado como coordinador de la Asociación Nacional de Alcaldes, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, descartó que esto lo utilice a manera de estructura para buscar mejores posiciones políticas o incluso un bloque en contra de la administración estatal. Acompañado por su homólogo de Tehuacán, Eliseo Lezama Prieto, quien fue designado como coordinador de los ediles poblanos emanados del mismo partido albiazul, Eduardo Rivera puntualizó que este bloque servirá para que los presidentes municipales gestionen proyectos y recursos públicos ante los gobiernos estatal y federal; y donde ambos igualmente manifestaron que mantienen una buena relación con el gobernador del estado, con quienes por ejemplo realiza obras de manera conjunta. (Ángel Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38701:niega-eduardo-rivera-bloque-contra-el-gobierno-estatal&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTESIS

- **Promete alcalde regular ‘antros’**

A pesar de que el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, indicó que se pretende detener la proliferación de “antros” y bares en lugares turísticos o cerca de instituciones educativas, precisó que no se trata de un asunto que obedezca a la voluntad del presidente municipal; sin embargo, se comprometió a realizar una revisión de estos establecimientos, a fin de mantenerlos regulados. Esto luego de que vecinos de la zona de Analco exigieron al ayuntamiento que clausure definitivamente estos establecimientos; la razón de su inconformidad, señalan, es la serie de desmanes que suceden en estos lugares y el ambiente que reina en la zona aledaña a estos. Por su parte, Rivera Pérez indicó que el tema requiere de una revisión exhaustiva para verificar que los establecimientos realmente cumplan con las normas que se establecen en la Ley. (Esther Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1011-promete-alcalde-regular-antros>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Se unen alcaldes en ANAC para gestionar recursos**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, negó que la conformación de la ANAC y del grupo de presidentes municipales del cual es coordinador Eliseo Lezama Prieto, nombrado recientemente presidente, se trate de un "bloqueo" formado contra el gobierno de Rafael Moreno Valle en contraposición ante la falta de apoyo por parte del Ejecutivo en materia de recursos e impulso a proyectos de los municipios. Así lo expresó luego de que los coordinadores estatal y nacional de la ANAC, el presidente municipal de Tehuacán, Eliseo Lezama y Eduardo Rivera, de Puebla presentaron los objetivos que persiguen en esta organización. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85526



LA JORNADA DE ORIENTE

- **La gestión de recursos y capacitación, los objetivos de la asociación de ediles: Rivera**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio inicio a los trabajos del capítulo Puebla de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAAC), de la cual fue nombrado la semana pasada como su dirigente y que agrupa a ediles emanados del Partido Acción Nacional (PAN). Entre los objetivos de dicha agrupación están la gestión de proyecto de desarrollo para captar más recursos de programas federales y estatales, pero también la capacitación de alcaldes y de funcionarios de los ayuntamientos para que éstos tengan un mejor desempeño de sus funciones en beneficio de la población. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/pol304.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La Comuna y el IFE impedirán la colocación desmedida de propaganda política en la capital**

Este martes, la Comuna de Puebla y el IFE firmaron un convenio de colaboración por medio del cual se regulará la colocación de propaganda política en toda la capital del estado, esto durante el próximo proceso electoral de 2012. Serán en total 76 los espacios permitidos por el gobierno municipal distribuidos en los cuatro distritos electorales federales a fin de que estos sean repartidos de forma equitativa entre las fuerzas políticas contendientes, según dieron a conocer el alcalde Eduardo Rivera Pérez, así como el vocal ejecutivo de la Junta Local del IFE, Luis Zamora Cobián, quienes subrayaron que con la firma de este acuerdo los partidos políticos respeten lo establecido tanto en el Código Reglamentario Municipal, como en el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/pol404.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Urge Rivera al Congreso del estado resolver el conflicto con Cholula**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, exigió de nueva cuenta al Congreso del estado terminar con el conflicto territorial entre Puebla y San Andrés Cholula, para lo cual pidió hacer válido el decreto de 1962, donde se determinó que la franja de 8.2 kilómetros cuadrados entre ambos municipios pertenece a la capital. Enfatizó que existe voluntad de ambos ayuntamientos por dar una solución definitiva a este asunto, pero también es necesaria la intervención del Legislativo. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/mun106.php>

MILENIO

MILENIO

- **Pactarán municipios límites, si no hay acuerdo en el Congreso**

Si el Congreso del estado no emite una resolución respecto al conflicto limítrofe, los ayuntamientos "podría accionar" la delimitación del territorio, sostuvo el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Explicó que la ley en la materia aprobada en el Congreso durante la Legislatura pasada prevé el escenario de falta de

acuerdos y permite mecanismos que la situación, sin embargo, evitó abundar en ellos. Durante una entrevista, el edil declaró que "por el bien de los ciudadanos y de los gobiernos", resulta urgente dar una solución de fondo a la controversia entre Puebla y San Andrés Cholula. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9066566>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Regulará IFE y Ayuntamiento colocación de propaganda política**

El ayuntamiento de Puebla y el Instituto Federal Electoral firmaron un convenio de colaboración para prohibir a los partidos políticos la instalación de propaganda política en la zona del Centro Histórico y otros puntos de la ciudad. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez aseguró que en este trienio sí habrá mano firme para hacer respetar la ley, y un ejemplo de ello es que actualmente la administración que encabeza a sancionado al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) por la colocación de mantas y pendones en zonas prohibidas de la ciudad. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52170

OPINION

- **Rechaza Eduardo Rivera utilizar la ANAC como trampolín político**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez rechazó utilizar la presidencia de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) como trampolín político, pues ya cuenta con una representación la cual pretende concluir. Durante la presentación del nuevo coordinador en Puebla de la ANAC, Eliseo Lezama Prieto, Rivera Pérez, rechazó que haya una intención política el conformar esta asociación de extracción panista, señaló que este organismo ya existía, pero simplemente no funcionaba, debido a que al ex presidente de esta agrupación, Fernando Larrazábal Brito, presidente municipal de Monterrey no la tenía entre sus prioridades. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52174



E-CONSULTA

- **Rivera llama al Congreso a definir conflicto limítrofe con Cholula**

El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez hizo un nuevo llamado al Congreso de Puebla para poner fin a los problemas limítrofes que existen con el municipio de San Andrés Cholula. Entrevistado al finalizar la conferencia de prensa donde fue presentado como presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes, expuso que este añejo conflicto requiere además de la voluntad de las dos partes involucradas, en la disposición del Poder Legislativo. "Urge una solución de fondo, urge que el Congreso tome ya una decisión definitiva respecto a este conflicto y es por el bien de los ciudadanos y por el bien de los gobiernos, si no seguimos retrasándonos", manifestó. (Fabiola Reynoso)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21990:rivera-llama-al-congreso-a-definir-conflicto-lim%C3%ADtrofe-con-cholula&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Rivera y Lezama presentan plan de trabajo en la Asociación Nacional de Alcaldes Panistas**

Los coordinadores estatal y nacional de la Asociación nacional de Alcaldes Panistas, el presidente municipal de Tehuacán, Eliseo Lezama y el de Puebla, Eduardo Rivera, respectivamente presentaron los objetivos que persiguen en esta organización. De acuerdo a los integrantes de la agrupación, el principal objetivo de la misma es el de conformar un grupo de trabajo, con prioridades específicas, entre ellas, la gestión de proyectos y recursos tanto estatales, federales e incluso internacionales, a fin de que aterricen en los ayuntamientos para beneficio de los habitantes (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144932:rivera-y-lezama-presentan-plan-de-trabajo-en-la-asociación-nacional-de-alcaldes-panistas&Itemid=534



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Buscan regular colocación de propaganda política**

El Ayuntamiento de Puebla y el Instituto Federal Electoral (IFE), firmaron un convenio de colaboración para intentar prohibir a los partidos políticos la instalación de propaganda política en la zona del Centro Histórico y otros puntos de la ciudad. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, aseguró que en este trienio sí habrá mano firme para hacer respetar la ley, y un ejemplo de ello es que actualmente la administración que encabeza a sancionado al Partido Revolucionario Institucional y al Partido Verde Ecologista de México, por la colocación de mantas y pendones en zonas prohibidas de la ciudad. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Buscan-regular-colocación-de-propaganda-política&id_noticia=40273



PUEBLA ONLINE

- **Eduardo Rivera recibe mariachis en el Palacio Municipal**

En el marco de la celebración del Día de Santa Cecilia –patrona de los músicos-la Asociación de Trovadores, Mariachis, Norteños y Tríos del Mercado de “El Alto” visitó al Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, en la sede del gobierno de la ciudad, para agradecer los apoyos recibidos y presentar algunas peticiones para mejorar e impulsar la vocación de este tradicional mercado. La asociación que agrupa a 24 conjuntos de mariachi, 12 grupos norteños y seis tríos, convivió con el Alcalde poblano y entonó canciones como “Que Chula es Puebla”, “Guadalajara” y “El Rey” en el patio del Palacio Municipal. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19914:eduardo-rivera-recibi%C3%B3-a-los-mariachis-en-su-d%C3%ADa&Itemid=125

INFORMACIÓN DEL GABINETE

CAMBIO

CAMBIO

- **Quita elementos a Tránsito Municipal**

El secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón, informó que desde este martes los 70 elementos del escuadrón motorizado de la corporación de Tránsito Municipal se integraron al Grupo Centauro, por lo que ahora sólo 300 elementos de esta área vigilarán la circulación de los vehículos en la capital. Aseguró que los cambios se realizaron con el objetivo de formar un nuevo frente de 113 elementos que se dedicarán exclusivamente a reforzar la seguridad en el municipio. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/puebla/231111-le-puebla-quita-elementos-a-tr-sito-municipal.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Entrega DIF municipal de Puebla el séptimo desayunador escolar dignificado**

El sistema DIF municipal de Puebla, junto con la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios (Aprepsac), entregaron este martes el séptimo desayunador escolar dignificado por la actual administración del ayuntamiento capitalino. Se trata del desayunador de la escuela primaria federal Escudo Nacional, ubicada en la colonia Balcones del Sur, donde más de 200 alumnos reciben sus primeros alimentos diariamente, a través del programa “Desayunos calientes”. La inversión total hecha para este desayunador fue de 194 mil 301 pesos y se trata de una inversión prioritaria, afirmó la presidente de este sistema, Liliana Ortiz de Rivera, quien agregó que la Aprepsac, entregó una donación de 80 mil pesos y el resto fue aportado por el gobierno de la ciudad. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/mun208.php>

MILENIO

MILENIO

- **Entrega DIF desayunador dignificado a primaria**

Con una inversión total de 194 mil 301 pesos, el gobierno municipal de Puebla y el Sistema Municipal DIF en coordinación con la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios A.C. (APREPSAC), realizaron la entrega del séptimo desayunador dignificado en la escuela primaria federal matutina "Escudo Nacional" ubicada en la colonia Balcones del Sur, en el cual diariamente 200 alumnos reciben su primer alimento del día, por medio del programa de desayunos calientes. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez señaló que trabajar por la niñez de la capital es una inversión y una prioridad, por lo que el ayuntamiento continuará vinculándose con el sector empresarial en la búsqueda de brindar mejores condiciones de desarrollo a las niñas y niños de la ciudad. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9066568>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Inaugura SMDIF nuevo desayunador en Balcones del Sur**

Con una inversión de 194 mil pesos el sistema DIF municipal inauguró el séptimo desayunador en la colonia Balcones del Sur para la entrega de desayunos calientes a estudiantes de la institución educativa beneficiada. Este desayunador que fue dignificado con el apoyo de la iniciativa privada beneficiará a por lo menos 675 estudiantes de la escuela primaria federal Escudo Nacional debido a que en esta escuela primaria el 26 por ciento de los alumnos presenta índices de obesidad mientras que el 15 por ciento presenta altos grados de desnutrición. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52171

OPINION

- **Ya no se podrán estacionar en la avenida Juárez**

La Dirección de Tránsito Municipal eliminará el estacionamiento en la vía pública de la Avenida Juárez como una solución al problema de estacionamiento en dobles filas, presencia de franeleros y conflictos con los vecinos por la obstrucción de las entradas a sus domicilios. En entrevista, el encargado de despacho de la Dirección de Tránsito municipal Arturo Loya Chávez, manifestó que antes de aplicar al 100 por ciento este nuevo programa de reordenamiento en esta zona restaurantera de la ciudad, se buscará con acercamiento con los dueños de los establecimientos para solicitarles su colaboración y dejar de utilizar la vía pública como estacionamiento privado. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52172

OPINION

- **Solo 60 policías estatales han aceptado municipalizarse**

Hasta el momento solo 60 de los más de 700 elementos de la Policía comisionados del Estado al Municipio han aceptado la oferta del ayuntamiento de Puebla de mantenerse en las filas municipales previa renuncia al estado. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito municipal, Amadeo Lara Terrón admitió que a pesar de las ofertas de respetar sus años de servicio y las prestaciones de ley, los elementos estatales no han aceptado la oferta, y deciden regresar a manos del gobierno del estado. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52182



E-CONSULTA

- **Promedia Comuna una solicitud de información por cada 1,460 habitantes**

El Ayuntamiento de Puebla ha recibido mil 55 solicitudes de información en este trienio, lo que representa cuatro

trámites diarios a través del sistema Infomex, sin excluir sábados y domingos, lo evidencia el bajo nivel de la cultura de Transparencia que impera en la capital del estado, pues hay una pregunta por cada mil 460 habitantes. De acuerdo con la Coordinación General de Transparencia de la Unidad Administrativa de Acceso a la Información (UAAI), la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Pública (Sduop) recibió 149 interrogantes en este periodo, lo que coloca a la dependencia en el primer lugar entre las preferencias de los solicitantes. (Fernando Pérez)
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22009:promedia-comuna-una-solicitud-de-informaci%C3%B3n-por-cada-mil-460-habitantes&Itemid=332



IMAGEN POBLANA

- **En ascuas policías municipales; temen despidos**

Los policías municipales temen que los despidos dentro del sector continúen, revelaron a Imagen Poblana algunos agentes que custodian el zócalo. Este miedo es a causa de que durante dos meses no pasó una quincena sin que salieran algunos de sus compañeros despedidos. "Esta quincena ya se calmaron, pero es por las fechas de que fue el 20 de noviembre y ahora que viene diciembre, pero los rumores dicen que van a continuar una vez que pasen las festividades". "No nos gustan los rumores, el problema es que la primera vez que nos llegó el comentario de que iba a haber despidos no lo creímos, ahora pensamos que nos la van cumplir de nuevo", comentó uno de los policías que por seguridad pidió que no se publicara su nombre. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/en-ascuas-policias-municipales-temen-despidos>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

MILENIO

MILENIO

- **Ambulantes regresan a Analco; Rivera: estoy abierto al diálogo**

Comerciantes ambulantes que se instalan cada fin de semana en el jardín de Analco, aprovecharon la falta de respuesta del ayuntamiento y se establecieron desde el pasado 10 de noviembre para la temporada navideña. Gregorio Contreras Salvador, parte del liderazgo de artesanos que comercian en ese lugar, dijo que se han presentado diversos escritos solicitando la anuencia del gobierno con el fin de mantener la vendimia tradicional de fin de año. Sin embargo, expuso que las autoridades nunca respondieron, lo que se interpretó como una afirmativa ficta, que se ha ratificado con el hecho de que los supervisores de vía pública no hayan retirado a los 20 vendedores instalados hasta el momento. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9066565>



E-CONSULTA

- **Las 10 colonias y los 10 municipios con más robos a comercios**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) sumó dos mil 735 denuncias por robo a comercio en el estado de Puebla durante el presente año; de éstas, mil 955 se han iniciado en la ciudad de Puebla y otras mil 780 en el resto de los municipios. Según la dependencia estatal, en el Centro Histórico ha sucedido un 10.38 por ciento de los atracos cometidos contra los negocios de la capital del estado, entre enero y septiembre de este 2011; en tanto, en las colonias Jardines de San Manuel y La Paz se han perpetrado el equivalente al 2.55 y 2.40 por ciento, respectivamente. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22002:las-10-colonias-y-los-10-municipios-con-m%C3%A1s-robos-a-comercios&Itemid=332



IMAGEN POBLANA

- **En Puebla roban 385 vehículos mensuales**

En Puebla es robado en promedio un vehículo cada dos horas, es decir, 12 o 13 diarios o 385 mensuales. En total, las unidades sustraídas entre enero y septiembre de este año son 3 mil 471. Esa es información de los Ministerios Públicos locales, pero la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) señala que tiene contabilizados mil 487 en ese periodo, es decir, casi 4 unidades son hurtadas a diario. De acuerdo a los reportes de la AMIS, son 13 modelos de vehículos los más robados en la entidad, ya sea de unidades estacionadas en la calles o arrebatadas de manera violenta. No solamente hay vehículos sedán, sino también algunos de lujo como la Ford Lobo, el Civic y Accord. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/en-puebla-roban-385-vehiculos-mensuales>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Anoche Doña Ignacia Julia Vázquez López de 56 años fue atropellada por un camión PASA anoche en la 51 sur entre la 15 y la 13 pte.
- Se reinstalaron los ambulantes en la 5 de mayo entre la 14 oriente-poniente y la 6 oriente-poniente. Esto de acuerdo al permiso que el ayuntamiento de Puebla les había otorgado para las ventas de temporada que solo iba a ser en algunos jardines y parques públicos.
- Eduardo Rivera Pérez, presidente nacional de Presidentes municipales panistas, ofrece trabajo en equipo con ellos.
- El ayuntamiento de Puebla entrega el desayuno número 14 en la Escuela Federal matutina "Escudo Nacional".
- La Comuna y el IFE coordinan para evitar colocación de propaganda sobre el mobiliario público durante la próxima contienda.
- Encuentran un embolsado y torturado en Bosques de San Sebastian.
- El DIF estatal entrega un millón de pesos la programa de la Calle en Vida.
- Incorporan al grupo motorizado de Transito a Seguridad Pública, perdiendo la facultad de imponer multas. De esta manera se podrán controlar las quejas ciudadanas de que se solicitaba una cuota de estos elementos de transito para algunos automovilistas.



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- Con la intención evitar el abuso en el uso de espacios públicos durante las campañas políticas, el Ayuntamiento de Puebla firmó un convenio con el Instituto Federal Electoral, informó la directora de Medio Ambiente Municipal, María Isabel Ortiz Mantilla, al tiempo de mencionar que la dependencia a su cargo inició un proceso administrativo en contra de cuatro organizaciones políticas por la instalación ilegal de pendones y mantas.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Ante quejas ciudadanas ordena Eduardo Rivera revisar la operación de antros en Analco, dijo que podrían ser clausurados aquellos que estén al margen de la ley.
- Fortalecen seguridad municipal; 70 agentes de vialidad ahora serán policías, y es que de 43 que formaban el grupo Centauro ahora serán 113; dice Amadeo Lara Terrón secretario de Seguridad Pública.



Fernando Crisanto
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- El secretariado ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública mantienen en revisión la entrega de la última parte de los recursos del Subsemun para el municipio de Puebla; sin embargo la SSP del municipio insiste en que recibirán el dinero la próxima semana.
- David Villanueva, auditor general del Orfise, informó a los integrantes de la Comisión Inspectoradora que la revisión de las cuentas públicas de 2010 de algunos ayuntamientos se postergara hasta el 2012, pero evitar precisar si será el caso de Blanca Alcalá, expresidenta municipal de Puebla.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Sobre la seguridad 70 elementos al grupo centauro para cuidar a la ciudadanía en esta temporada navideña, así lo dio a conocer Amadeo Lara Terrón.
- Se inaugura el séptimo desayunador, así lo dio a conocer Liliana Ortiz.
- Encuentran en una bolsa de basura el cuerpo de un hombre, esto en Bosques de San Sebastian.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente municipal Eduardo Rivera negó que la asociación de alcaldes panistas sea un frente contra el Gobierno del Estado y aseguro que se trata estrategia para fortalecer el municipalismo y alzar la voz sobre las necesidades que tienen las propias comunidades.
- El ayuntamiento de Puebla inicio con procedimientos de sanción en contra de organizaciones ligadas a partidos políticos para colocar propaganda en lugares no permitidos, si lo dio a conocer la directora de medios y ambiente municipal Maritza Ortiz.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Atan, estrangulan y embolsan a un hombre fue encontrado en la Unidad Habitacional Bosques de San Sebastián y a decir de los vecinos la bolsa llevaba tirada varios días sobre la banqueta.
- Modifican estructura de Seguridad Pública Municipal los uniformados de los grupos centauro y motorizado se fusionarán para formar una nueva agrupación sólo de patrullaje y vigilancia.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Anuncia RMV adelanto de licitación de obras**

Debido al cierre de la administración de Felipe Calderón Hinojosa, que es muy probable que haga corte el próximo mes de septiembre, el gobernador Rafael Moreno Valle anuncio que va a adelantar las licitaciones de obras publicas planeadas para el 2012, para garantizar la obtención de recursos en los primeros meses de ese año. En entrevista comento que solo esta a la espera de que en el Congreso de Puebla se apruebe el Presupuesto de Egresos del Estado 2012, para dar ese paso. (Iván Tirzo)



EL HERALDO

- **Abrirán registro para aspirantes panistas**

El Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) dio a conocer el calendario para el proceso interno de selección de los candidatos que contendrán en la elección federal del próximo año, mientras el líder estatal blanquiazul, Juan Carlos Mondragón Quintana, apuntó que lo importante será conservar la unidad de los militantes. En conferencia de prensa, Mondragón Quintana dio a conocer que el próximo 28 de noviembre se abrirá el registro para los aspirantes a una diputación federal, ya sea por vía uninominal o plurinominal, así como la fórmula para el Senado de la República. La preselección de los candidatos por la vía de mayoría relativa será el 15 de enero; sin embargo, para el 19 de febrero se tiene contemplada una segunda vuelta para delinear a quienes contendrán. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38702:abriran-registro-para-aspirantes-panistas&catid=60:politica&Itemid=121

EL HERALDO

- **Rebelión priista contra Moreira**

Aspirantes del PRI a diputaciones federales y senaduría para el 2012 se rebelaron en contra de los acuerdos que hizo su partido con Nueva Alianza y el Verde Ecologista, al enviar un oficio al dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés, para exigirle revierta los pactos de coalición con esos institutos políticos. Los inconformes, encabezados por Alejandro Armenta Mier, quien en su momento defendió las imposiciones de Mario Marín Torres, advierten de un éxodo de priistas si se concreta ceder espacios al partido magisterial de Nueva Alianza para el Senado, señalando que esto representaría un rompimiento de la ideología partidista. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38700:rebelion-priista-contramoreira&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTESIS

- **Inician la construcción del distribuidor vial Momoxpan**

El gobernador, Rafael Moreno Valle, inició trabajos para la construcción del distribuidor vial Momoxpan, de 16.5 kilómetros, con una inversión de 40 millones de pesos. Acompañados por los ediles de San Andrés y San Pedro Cholula, el mandatario local presumió que esta acciones son el resultado de la coordinación entre los gobiernos de los tres niveles. Hace unos minutos, el titular del Ejecutivo dio también el banderazo de salida a la construcción del puente deprimido de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), por donde circulan alrededor de 19 mil 500 vehículos por hora. La obra tendrá un costo de 77 millones de pesos. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/984-inician-la-construccion-del-distribuidor-vial-momoxpan>

SINTESIS

- **Signan convenio DIF y UDLAP**

El Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), firmaron convenio de colaboración para que los alumnos puedan realizar sus prácticas profesionales y servicio social en la dependencia. La presidenta del DIF estatal, Martha Erika Alonso acompañada del rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez, signaron los documentos que avalan el acuerdo. (Oscar Bolaños)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/975-signan-convenio-dif-y-udlap>

SINTEISIS

- **El secretario de gobierno, Fernando Manzanilla interactuó con estudiantes**

“Tú tienes cara de niño inteligente”, exclamó casi ruborizado Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, ante la sorpresa que le causó encontrar que niños de quinto y sexto año de primaria, desconocen qué es la Batalla de Puebla. Ayer, durante la firma del convenio de colaboración con los tres Poderes del Estado para la implementación de recorridos infantiles, el funcionario interactuó con un grupo de 60 estudiantes, a quienes hizo una serie de preguntas sobre diversos temas, resultando la del festejo del 5 de Mayo, la que exhibió el desconocimiento de los estudiantes sobre la historia de nuestro estado. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1010-el-secretario-de-gobierno-fernando-manzanilla-interactu-con-estudiantes>

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **Rabieta priista por el convenio de coalición**

A los tres mosqueteros del priismo rebelde, Alejandro Armenta Mier, exdirigente del PRI; Víctor Manuel Giorgana Jiménez, personaje cercano políticamente a la exalcaldesa de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz; e Ignacio Mier Velasco, se sumaron el líder del Movimiento Territorial, Alberto Barranco; y los dogeristas Iván Galindo, Nacho Mier, Jorge Ruiz Romero, y el diputado del PRI, Enrique Doger Guerrero. Armenta Mier, aspirante a diputado por el distrito de Tepeaca, dejó el discurso de la unidad priista y de la disciplina institucional a su partido, discursos que machacó maquinalmente durante todo el 2010 cuando dirigió su partido en pleno proceso electoral. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85531

INTOLERANCIA

- **Continúa la reingeniería en el OFS**

Los diputados de la Comisión Inspectoradora y el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) trabajan a marchas forzadas para poner orden en el instituto luego de la llegada del nuevo auditor, David Villanueva Lomelí. El día de ayer la Comisión Inspectoradora del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del Estado de Puebla sostuvo una reunión de trabajo con Villanueva Lomelí, quien acudió al Congreso local para presentarles a los diputados un informe sobre las cuentas públicas del Ejercicio 2010. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85532

INTOLERANCIA

- **Modernizan vialidades de la zona conurbada**

La Secretaría de Infraestructura puso en marcha la construcción de los distribuidores viales de Momoxpan y de la Universidad de las Américas. Ambas obras concluirán antes del 5 de mayo de 2012 y se llevarán a cabo con recursos por 117 millones de pesos aportados por el gobierno estatal y los ayuntamientos de Cuautlancingo, San Pedro y San Andrés Cholula, a través del Fondo Metropolitano. El beneficio será para un millón 175 mil vecinos y automovilistas de los tres municipios, así como de la capital. Antonio Gali Fayad señaló que estas obras serán vitales para modernizar los servicios y sacar a la llamada zona conurbada del rezago. (Myrna Rojas)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85534

CAMBIO

CAMBIO

- **Candidaturas fue un premio al Panal por triunfo del 2010**

En las negociaciones con el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI se determinó premiar al PANAL por haber derrotado a los priistas poblanos en las elecciones del 2010, por esa razón la dirigencia nacional del tricolor otorgó al partido magisterial la segunda posición al Senado y los distritos IV, con sede en Zacapoaxtla y XVI, con cabecera en Ajalpan, pues según Gerardo Islas se valoró la actuación que ambos partidos tuvieron en el proceso electoral del año pasado. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/231111-yc-politica-candidaturas-fue-un-premio-al-panal-por-triunfo-del-2010.htm>

CAMBIO

- **Reprueba el CIDE la reforma al ISSSTEP**

El incremento del 4 por ciento a las cuotas de los trabajadores que se pretende aprobar para resarcir el problema de liquidez del Sistema Estatal de Pensiones y Jubilaciones es una "aspirina" que no resolverá el problema y sólo retrasará el colapso de las finanzas del ISSSTEP, afirmó Alejandro Villagómez Amezcua, investigador del Centro de Investigación y Docencias Económicas (CIDE). En entrevista con CAMBIO, detalló que la iniciativa original que presentó el diputado del Partido Acción Nacional, Mario Riestra, en la que se contemplaba la eliminación del fondo de pensiones y jubilaciones financiado con aportaciones de los trabajadores e implementar cuentas individuales de ahorro para el retiro, era la propuesta más viable. (Osvaldo Macuil)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/231111-om-politica-reprueba-el-cide-la-reforma-al-issstep.htm>

CAMBIO

- **Panistas piratas quedan excluidos del proceso interno**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, declaró que los ciudadanos que intentaron sumarse a las filas de Acción Nacional en la afiliación pirata no podrán participar en la votación para elegir a los candidatos a diputados federales y senadores, puesto que fueron parte de las irregularidades detectadas en la afiliación masiva a principios de julio. El líder del blanquiazul en la entidad dijo que el Comité Directivo Estatal detectó estos formatos antes de que ingresaran a la base de datos del partido, puesto que todos tenían fecha de ingreso al partido el 19 de julio. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/231111-vl-politica-panistas-piratas-quedan-excluidos-del-proceso-interno.htm>

CAMBIO

- **En todo mi sexenio habrá obras de alto impacto: RMV**

Al poner en marcha las obras de construcción del distribuidor vial Momoxpan, así como el puente de la UDLA, cuya inversión en conjunto será de 120 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseveró que durante todo su sexenio realizará trabajos emblemáticos y así ser el mejor mandatario de la historia en Puebla. Con el objetivo de disminuir el tráfico vehicular en los municipios de San Andrés y San Pedro Cholula, el mandatario dio el banderazo de dos obras: el distribuidor de Momoxpan, con un monto de 40 millones 18 mil pesos, y la modernización del entronque del puente de la UDLA, con inversión de 77 millones 176 mil pesos. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/231111-eg-politica-en-todo-mi-sexenio-habr-obras-de-alto-impacto-rmv.htm>

CAMBIO

- **Manzanilla explica a niños la importancia de los valores**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, explicó a los niños de la Primaria Justo Sierra la importancia de refrendar valores como el patriotismo y la cultura de la corresponsabilidad, de esa forma se fortalecerá a Puebla como un estado de paz. Ayer, en el patio de Casa Aguayo, el funcionario estatal signó un convenio con el Congreso del estado y el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) para que entre los tres Poderes del estado se realicen recorridos a las escuelas de la entidad, a fin de que los niños aprendan cuál es el trabajo de cada instancia y cómo se coordinan entre las tres para mantener el Estado de Derecho. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/231111-yc-politica-manzanilla-explica-a-ni-os-la-importancia-de-los-valores.htm>

CAMBIO

- **Retraso en el OFS llevaría a aprobar cuentas hasta el 2012**

David Villanueva Lomelí confirmó que el rezago en la revisión de cuentas públicas 2010 causado por el escándalo en el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) provocará que la aprobación de algunos de estos ejercicios fiscales se posponga hasta el 2012, pues no hay tiempo suficiente para que el Congreso local los analice antes de que termine este Tercer Periodo Ordinario de Sesiones. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/231111-vl-politica-retraso-en-el-ofs-llevar-a-a-probar-cuentas-hasta-el-2012.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En Puebla existen 211 mil jóvenes que no estudian ni trabajan, revela la SEP**

En Puebla existen 211 mil jóvenes de entre 12 y 29 años de edad que no estudian ni trabajan, que corresponden a 0.8 por ciento de la población nacional en este rango de edad, reportó la última Encuesta Nacional de la Juventud, realizada por la Secretaría de Educación Pública (SEP). Con ello la entidad se ubica en la posición número 15 con menos muchachos en este tipo de situación, donde 72.1 por ciento de las mujeres inactivas se dedica a tareas esenciales del hogar, mientras que 41.1 por ciento de los hombres está "buscando trabajo" (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/edu109.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sin una reforma, el déficit del ISSSTEP superaría los 4 mil mdp en 2017: Zaldívar**

De no reformarse la Ley del ISSSTEP al final de la administración de Rafael Moreno Valle Rosas el déficit del instituto llegaría a los 4 mil millones de pesos, con lo que se le estaría condenando a su desaparición, alertó el diputado del PAN, Jesús Zaldívar Benavides. El legislador, quien confirmó que presentará al pleno del Congreso la iniciativa que promueve el gobierno del estado y la bancada de Acción Nacional en la materia, confió en que las autoridades llegarán a acuerdos con los dirigentes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sobre el aumento de las cuotas para destrabar el proyecto. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/jus102.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Los amparos de Loeza sólo sirven para retrasar su destitución: Manzanilla Prieto**

El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, admitió que los recursos que ha interpuesto el edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza, están dentro de la ley, pero opinó que sólo le sirven para ganar "espacio y tiempo" pues la destitución de su cargo ya fue dictaminada por el Congreso local. "Formalmente se le destituyó. Está por la vía legal, el tiene todavía, contra cualquier acto de autoridad, una serie de medidas legales todavía, que puede terminar de agotar. Yo supongo que próximamente cualquier definición se irá clarificando, si hubiese algún tema en el que tenga que entrar el Poder Judicial, ellos tendrán que entrar", expresó el responsable de la política interior. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/pol605.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sólo 15% de las cuentas 2010 ha concluido el proceso de fiscalización**

A tres semanas de que concluya el tercer periodo ordinario de sesiones, sólo 15 por ciento de las 349 cuentas públicas 2010 del estado ha concluido el proceso de fiscalización al ser votada por el pleno del Congreso local, de acuerdo con información de la Comisión Inspector. Lo anterior implicaría que el rezago en la revisión de los informes sobre la aplicación de recursos involucra a 85 por ciento de los sujetos de revisión, entre los que se encuentran ayuntamientos, organismos autónomos, así como entidades paraestatales y paramunicipales. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/pol705.php>

MILENIO

MILENIO

- **RMV busca amarrar coinvertión federal**

Debido a que el próximo año concluirá la gestión del presidente Felipe Calderón, el gobierno de Puebla buscará adelantar, antes de que concluya este año, las licitaciones de coinvertión federal para obra pública de 2012 con la finalidad de garantizar el ejercicio de los recursos. El Ejecutivo local, Rafael Moreno Valle, señaló que ante el cambio de gobierno a nivel federal el cierre contable de la administración saliente se llevará a cabo en septiembre de 2012, lo que marca el plazo límite para la ejecución de obras. Comentó que las dependencias federales ya conocen su intención de adelantar las licitaciones para los principales proyectos del próximo año y así conocer los

fallos entre diciembre y enero, lo que permitirá ganar un par de meses para el ejercicio del presupuesto. También solicitará que los recursos sean entregados al estado a más tardar en febrero de 2012. (Tonatiuh Avelino)
<http://impreso.milenio.com/node/9066591>

MILENIO

- **Dirigencia del PAN no descarta apoyar candidaturas de priistas**

La dirigencia estatal de Acción Nacional no desecha la posibilidad de incluir a priistas como parte de sus aspirantes a la Cámara de Diputados, pero su participación con el partido blanquiazul dependerá del proceso interno de selección de candidatos y del Comité Ejecutivo Nacional (CEN). Lo anterior lo dio a conocer Juan Carlos Mondragón Quintana, líder estatal del PAN, quien refirió que varios priistas de los cuales prefirió no revelar su nombre, ya le expresaron su intención de contender por una diputación federal bajo las siglas de Acción Nacional. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9066574>

MILENIO

- **Revisión de cuentas 2010 terminará en el 2012: OFS**

La revisión de las cuentas públicas de los 217 municipios correspondiente al ejercicio fiscal 2010 no se concluirán este año, y será durante el primer periodo de sesión de 2012 cuando se termine con el rezago en el Órgano de Fiscalización Superior (OFS), confirmó David Villanueva Lomelí, titular de la institución. Tras reunirse por segunda ocasión con los diputados que integran la Comisión Inspector, el auditor general del OFS precisó que presentó un informe general de las condiciones en las que se encuentra el órgano colegiado, esto a una semana de su reapertura. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9066594>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Entrega David Villanueva informe del OFS**

La comisión Inspector del Congreso del Estado recibió por parte del titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), David Villanueva Lomelí, el primer informe respecto a cómo se encuentran las instalaciones y los procesos de revisión de cuentas públicas. Sobre el tema, el titular del organismo, reconoció que existe un fuerte rezago de cuentas públicas por revisar; por lo tanto, confió que a finales del tercer periodo de sesiones del Poder Legislativo, ya se tenga dictaminada gran parte de los ejercicios fiscales. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52186

OPINION

- **Procesos internos garantizan la unidad del partido: Mondragón**

Los procesos internos son la mejor garantía de mantener la unidad al partido, declaró el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien celebró que para elegir a los candidatos al albiazul rumbo al 2012, sea a través de una votación secreta. Así lo dijo después de dar a conocer el calendario que utilizará el partido para elegir a los militantes que competirán por diputaciones federales y senadurías. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52175

OPINION

- **Pide PANAL respeto a la vida interna de los partidos políticos**

Gerardo Islas Maldonado, presidente de la Dirección Comité Estatal del Partido Nueva Alianza se pronunció por el respeto de la vida interna de los Partidos Políticos e Instituciones, sobre todo con los que integran la Coalición Comprometidos por México. Reiteró su respeto a las diferentes opiniones en torno a la Coalición, y sostuvo que las dirigencias nacionales son las encargadas de dirimir cualquier diferencia. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52177



E-CONSULTA

- **Evita fracturas la votación de panistas para elegir a candidatos: Mondragón**

Los procesos internos son la mejor garantía de mantener la unidad en el partido, aseveró el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien destacó que la elección de los candidatos del albiazul rumbo a 2012 sea a través de una votación de los propios panistas. De esta manera, el líder panista resaltó que los interesados en la Presidencia de México, la fórmula al senado y diputados de mayoría relativa tendrán del 18 de diciembre al 15 de febrero de 2012 para promocionarse entre los militantes para obtener su voto; mientras que los legisladores de representación proporcional deberán hacer la misma actividad pero del 24 de enero al 15 de febrero. (Jesús Lemus)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21984:afirma-dirigente-del-pan-que-habr%C3%A1-unidad-despu%C3%A9s-de-elegir-candidatos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Obtuvo el SNTE 158 autos y 183 mdp en prestaciones preciosas de Marín**

Un total de 158 automóviles obtuvieron las secciones 23 y 51 del SNTE en las negociaciones que sostuvieron con el gobierno estatal durante el sexenio anterior, cuando también recibieron 183.7 millones de pesos para construir casas de la Mujer y de Jubilados, para impulsar programas de vivienda, crear fondos de ahorro, consolidar actividades para empleados en retiro e incrementar el monto para las becas de los hijos de sus afiliados. De acuerdo con la respuesta a la solicitud de transparencia realizada ante la Secretaría de Educación Pública (SEP), los docentes de Educación Básica recibieron 106 unidades en el gobierno de Mario Marín Torres, el personal de Apoyo a la Educación ganó otras 44 y los maestros de Educación Media conquistaron ocho más. Todas fueron sorteadas el Día del Maestro entre sus más de 76 mil agremiados. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22025:obtuvo-el-snte-158-autos-y-183-mdp-en-prestaciones-preciosas-de-mar%C3%ADn&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Dolores Parra destaca interés de RMV por mejorar la vida de los cholultecas**

Con una inversión cercana a los 117 millones de pesos el Gobierno del Estado de Puebla a cargo de Rafael Moreno Valle Rosas, inició la Construcción del Distribuidor en la Junta Auxiliar de Santiago Momoxpan ubicada en el Municipio de San Pedro Cholula, el cual beneficiará a un millón 175 mil habitantes de los municipios, tanto de San Pedro Cholula como de Puebla, Cuautlancingo y San Andrés Cholula. Obra prioritaria para el mejoramiento del tránsito vehicular en esta zona. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552

PERIODICO DIGITAL

- **RMV busca garantizar recursos para Puebla antes del relevo en la Presidencia**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseveró que antes de concluir la administración federal se buscará que se garanticen los recursos para el próximo año, para adelantar la licitación de obras y evitar el subejercicio del presupuesto. En entrevista, el mandatario estatal dijo que esta medida evitará la devolución de recursos destinados para obras por el Gobierno federal. Moreno Valle adelantó que a finales de este año e inicios del 2012 se iniciarán obras importantes como la construcción del puente vehicular Huauchinango y el libramiento de Ciudad Serdán, así como algunos proyectos del Fondo Metropolitano, entre las que destaca la pavimentación con concreto hidráulico de las entradas a la ciudad de Puebla. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144952:rmv-busca-garantizar-recursos-para-puebla-antes-del-relevo-en-la-presidencia&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Aplauda Lucero Saldaña decisión de Manlio Fabio Beltrones**

La secretaria general del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Lucero Saldaña Pérez, calificó como respetable y atinada la determinación de Manlio Fabio Beltrones de declinar en sus aspiraciones por la candidatura del tricolor a la Presidencia de la República, dijo que es una determinación que se valora y que no provocará divisionismo en el partido. En conferencia de prensa, Saldaña Pérez señaló que por ahora no se prevén fracturas, sin embargo, dijo que lo que hará posible el triunfo en 2012 será el trabajo conjunto entre toda la militancia, pues

consideró que para que el PRI llegue a ocupar la silla presidencial todos deben estar unidos. (Abraham Espinosa)
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144950:aplaude-lucero-saldaña-decisión-de-manlio-fabio-beltrones&Itemid=535

PERIODICO DIGITAL

- **RMV inicia obras por 120 millones de pesos**

Con una inversión cercana a los 120 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle abanderó el inicio de obras para la modernización del entronque de la Universidad de las Américas (UDLA) y de la construcción del Distribuidor Vial Momoxpan. Estas obras de alto impacto social beneficiarán a más de 1.5 millones de personas que transitan diariamente por estas zonas. El Jefe del Ejecutivo estatal dijo que este tipo de obras permitirán el reposicionamiento de la entidad en los planos nacional e internacional. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144942:rmv-inicia-obras-por-120-millones-de-pesos&Itemid=5447

PERIODICO DIGITAL

- **Encuestas definirán a candidatos de izquierda en Puebla: De la Rosa**

Los candidatos a diputados federales y senadores que representarán a las izquierdas en el proceso electoral de 2012, serán electos a través de encuestas, tal y como ocurrió con el candidato a la Presidencia de la República, adelantó Miguel Ángel de la Rosa Esparza, dirigente estatal del PRD. "Vamos a presentar los mejores candidatos, estamos confiados en que AMLO será el próximo Presidente de México", sentenció. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144921:encuestas-definirán-a-candidatos-de-izquierda-en-puebla-de-la-rosa&Itemid=535

PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamientos tendrán dificultades para pagar aguinaldos, adelanta Manzanilla**

Alrededor del 10 por ciento de los Ayuntamientos de la entidad, es decir 22 de los 217, tendrán dificultades este fin de año para realizar el pago de aguinaldo, reconoció el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. En entrevista, manifestó que la Secretaría de Finanzas no podrá prestarles recursos a los municipios para que puedan cumplir sus responsabilidades de cierre de año, al recordar que al inicio de la actual administración el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle recomendó a las autoridades ejercer con responsabilidad cada peso del erario público. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144938:ayuntamientos-tendrán-dificultades-para-pagar-aguinaldos-adelanta-manzanilla&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **RMV tomará previsiones y adelantará licitaciones**

Toma precauciones Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla, debido al cierre de la administración del presidente Felipe Calderón Hinojosa. Estratégicamente ha tomado la determinación de adelantar las licitaciones de obra pública programada para el año siguiente. El mandatario manifestó que sus planes son licitar en lo que resta de 2011 o en enero proyectos que ya están programados para el 2012 y que entraron en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), a fin de usar todos los recursos federales. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/rmv-tomara-previsiones-y-adelantara-licitaciones>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Cualquier priísta es mejor que Aréchiga: Doger Guerrero**

El aspirante al Senado por el PRI, Enrique Doger Guerrero, consideró que cualquiera de los 14 priistas interesados en dicho cargo de elección popular, están mejor posicionados que los cuadros del Partido Nueva Alianza (Panal). Es necesario destacar que el presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, ha expresado sus deseos de buscar la candidatura de su partido rumbo al Senado de la República e incluso su dirigente estatal, Gerardo Islas Maldonado, ha referido que es un cuadro fuerte. (Aldo Miguel)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Cualquier-príista-es-mejor-que-Aréchiga:Doger-Guerrero&id_noticia=40276

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No nos dará tiempo de revisar todas las cuentas publicas: DVL**

El auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), David Villanueva Lomelí, reconoció que este año no les dará tiempo de concluir la revisión de las 153 cuentas públicas pendientes, por lo cual continuarán con el análisis de las mismas hasta el 2012. "Estamos tratando de hacer un programa con respecto a cuántas cuentas públicas se van a analizar este año y en las siguientes reuniones informaremos aquellas que se van a entregar en el primer periodo de sesiones del próximo año", dijo. (Aldo Miguel)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=40272>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Temen docentes despido por oposición a Carrera Universal**

Luego de que al menos 50 mil docentes solicitarán ante el Tribunal Laboral Federal el rechazo de la Secretaría de Educación Pública (SEP), a las reformas de Evaluación Universal Docente; docentes agrupados al Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), temieron que la dependencia busque la oportunidad para despedirlos. El pasado 18 de noviembre, la Unión de Juristas de México presentó un documento con más de 50 mil firmas, donde rechazan integrarse a la evaluación universal que propone la dependencia, bajo el argumento que atenta contra los derechos laborales. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=40271>



PUEBLA ONLINE

- **No habrá éxodo de militantes por coalición con Panal y PVEM: Lastiri**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, descartó que pueda darse un éxodo de militantes inconformes por el reparto de candidaturas con el Panal, como diera a entender Alejandro Armenta Mier, quien junto con Ignacio Mier, Víctor Manuel Giorgana y otros militantes buscarán modificar el acuerdo de la Coalición Compromiso Por México. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19893:no-habr%C3%A1-%C3%A9xodo-de-militantes-por-coalici%C3%B3n-con-panal-y-pvem-lastiri&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **CEN del PRI enviará a Puebla defensor de alianza con Panal**

La secretaria general del PRI en Puebla, Lucero Saldaña, anunció que tras las inconformidades de los militantes por la cesión de una candidatura al Senado y dos a diputaciones al Panal, este jueves vendrá a la capital poblana Ricardo Aguilar, secretario de Organización del CEN, para escuchar las quejas. Una de las propuestas que se plantearán en esta reunión, comentó Saldaña, es la redistribución de los distritos que serán destinados a la alianza, de tal manera que no se pierdan los ubicados en Zacapoaxtla y Ajalpan, destacando lo importante que son éstos para el priísmo en la entidad. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19886:cen-del-pri-enviar%C3%A1-a-puebla-defensor-de-alianza-con-panal&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Predomina rezago en Órgano de Fiscalización**

El titular del Órgano de Fiscalización Superior, David Villanueva Lomelí acudió a su primera sesión de la comisión inspectora del Congreso del Estado para presentar un informe sobre el rezago en la revisión y aprobación de cuentas públicas. En el documento entregado a los diputados se desprende 223 cuentas públicas pendientes por dictaminar y reconoció que será imposible cumplirlo antes de concluir el tercer periodo ordinario de sesiones. (Agustín Hernández Parra)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Predomina-rezago-en-Organismo-de-Fiscalizacion&id=24171>

RETO DIARIO

- **Inaugurará Calderón CRIT en Puebla**

El Presidente de México Felipe Calderón Hinojosa estará en Puebla este jueves 24 de noviembre para inaugurar el Centro de Rehabilitación Integral Teletón (CRIT), confirmó el gobernador Rafael Moreno Valle. Destacó que en esta quinta gira de trabajo del ejecutivo federal le agradecerá a nombre del gobierno de Puebla su apoyo en diferentes obras estatales. Refirió que alrededor de tres mil pacientes serán atendidos en el CRIT cuya construcción superó las expectativas iniciales y es ejemplo de corresponsabilidad entre la fundación Teletón, el gobierno del estado, legisladores y alcaldes. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inaugurara-Calderon-CRIT-en-Puebla&id=24174>

RETO DIARIO

- **Influyó derrota 2010 en alianza con PANAL: PRI**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, hizo frente a las críticas sobre el convenio de coalición con el Partido Nueva Alianza que le resta una candidatura al Senado y dos diputaciones federales (Ajalpan y Zacapoaxtla). Aunque el desacuerdo de militantes priistas poblanos sería analizado por el Comité Ejecutivo Nacional del PRI, señaló que la derrota electoral 2010 motivó la negociación con el partido magisterial. (Agustín Hernández Parra)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Influyo-derrota-2010-en-alianza-con-PANAL:-PRI&id=24173>

RETO DIARIO

- **Elegirá PAN candidatos en centros de votación**

El Partido Acción Nacional rechazó que la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desestabilice el proceso interno cuyo acuerdo previo era designación directa de candidatos y ahora tendrán que abrir centros de votación en 16 distritos federales. Juan Carlos Mondragón, presidente del comité directivo estatal, dijo que serán el único partido que no recurra a los dedazos como en el Partido Revolucionario Institucional en coalición con PVEM y Nueva Alianza. (Patricia Estrada)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Elegira-PAN-candidatos-en-centros-de-votacion&id=24169>



CINCO RADIO

- **RMV Inicia Obras por 120 Millones de Pesos en la Zona de Cholula**

Con una inversión cercana a los 120 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle abanderó el inicio de obras para la modernización del entronque de la Universidad de las Américas (UDLA) y de la construcción del Distribuidor Vial Momoxpan. Estas obras de alto impacto social beneficiarán a más de 1.5 millones de personas que transitan diariamente por estas zonas. El Jefe del Ejecutivo estatal dijo que este tipo de obras permitirán el reposicionamiento de la entidad en los planos nacional e internacional. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-inicia-obras-por-120-millones-de-pesos-en-la-zona-de-cholula/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Ligan SHCP a deuda ilegal de Coahuila**

Un alto funcionario de la SHCP es acusado de haber falsificado documentos y manipulado sellos, con el objetivo de avalar el registro de un préstamo para Coahuila con Bancomer por 550 millones de pesos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **“PRI pone en riesgo la democracia”**

En entrevista con EL UNIVERSAL, Josefina Vázquez Mota dice que no ve a Enrique Peña Nieto “como presidente”. Asegura que este “es un PRI que no está apostando a la modernidad sino a la conservación de privilegios y prebendas para unos cuantos”. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **DF: robo en transporte**

Según las estadísticas de la Procuraduría de Justicia de 2011, los meses con mayor número de denuncias de estos delitos son enero y febrero, con 3.90 y 3.36, al día, de robo en taxi; mientras que el promedio fue de 8.03 y de 8.29, diarios, en microbús. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Diputados dejan lucha antitrata sin recursos**

La Comisión Especial de Lucha contra la Trata de Personas de la Cámara de Diputados aprobó sólo 4 millones de pesos para “prevención, protección y atención en materia de trata de personas”, pese a que había propuesto que a ese rubro se destinaran 53 millones de pesos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

2012, peligro en puerta

La grave crisis que vive hoy el presidente Felipe Calderón, lo ha llevado a tomar decisiones que en otras circunstancias parecerían impensables.

Todo arrancó el 23 de diciembre de 2008 cuando tras la decapitación de ocho soldados en Guerrero, el presidente lanzó una declaratoria de guerra en contra del narcotráfico pretendiendo dar un fuerte golpe mediático y así detener su inminente caída en términos de imagen y confianza.

Justo a la mitad de su sexenio se sumaron a la crisis de credibilidad presidencial los constantes golpes al bolsillo de la dominante clase media nacional, sumados a la guerra perdida frente al narco, lo llevaron a sucumbir ante su odiado PRI el liderazgo de San Lázaro mediante una humillante derrota electoral.

Si a esos factores agregamos la pérdida de su principal operador, Juan Camilo Mouriño —en un sospechoso accidente—, nos encontramos con un Ejecutivo más que debilitado a menos de un año de la elección presidencial.

Sin embargo, personajes ligados a las altas esferas nacionales aseguran que Felipe Calderón preparaba una nueva embestida electoral, gracias a los resultados recientes de las encuestas sobre la aprobación a la administración calderonista, las cuales marcaban destellos de cierta recuperación y aderezada con el masaje al corazón que recibió del pueblo de Jalisco en la inauguración y clausura de los Juegos Panamericanos, situaciones que lo hicieron pensar que no todo estaba perdido.

De ahí que iniciara una multimillonaria operación electoral en favor de su hermana “Cocoa”, quien simplemente recibió el apoyo de la megaestructura federal para intentar ganar la elección en Michoacán.

Para la mala fortuna de las aspiraciones extrasexenales del calderonismo, la derrota cayó como un balde de agua fría, justo tres días después de la muerte del secretario de Gobernación Francisco Blake.

Y es precisamente la muerte de Blake la que parece haberle hecho perder los estribos al decadente presidente. Dejando al margen las extrañas causas de este “accidente”, resulta revelador cómo Calderón ha ido perdiendo sus principales cartas y ha tenido que echar mano de sus operadores políticos y elevarlos a cargos de primer nivel.

Sin duda es el caso de Alejandro Poiré, quien sus antecedentes partidistas y de espía profesional lo convierten, más que en un jefe de las políticas públicas del país en un operador electoral de cara al 2012.

A mi juicio, más que una jugada maestra de ajedrez me parece una más de las medidas desesperadas del presidente Calderón.

Ahora bien, si algo hay que tomar en cuenta es que un hombre desesperado con poder se convierte en un tipo altamente peligroso, capaz de cualquier locura. Insisto, de cualquier locura.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=737>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El PAN controla los organismos electorales

La llegada de Alejandro Poiré Romero a la Secretaría de Gobernación es el inicio de la estrategia panista para comenzar a manejar a los órganos electorales, en donde Acción Nacional tiene una gran ascendencia.

Un papel clave en toda la estrategia planeada desde Los Pinos, lo juega Alejandro Arturo Sánchez, exconsejero electoral del IFE y quien fuera maestro de Poiré en el arte de la ingeniería electoral, por no llamarlo "mapachería".

Alejandro Arturo Sánchez formó parte del IFE que tomó posesión en el 2003 al lado del "Maguito" Luis Carlos Ugalde, alfil de la maestra Elba Esther Gordillo. Hay que recordar que Ugalde, viejo conocido de los poblanos por ser "superasesor" del gobernador Moreno Valle, llegó a esta posición por su amistad con la maestra, la cual se fraguó mientras el "Maguito" estuvo casado con Libia Limón, hija de Miguel Limón Rojas, exsecretario de Educación Pública.

Otra pieza clave dentro del equipo de alquimistas electorales que prepara Poiré es el también exconsejero Rodrigo Morales Manzanares, experto en el manejo de sistemas de cómputo y quien es un as en el manejo del PREP.

Tanto Arturo Sánchez como Rodrigo Morales formaron parte del IFE en 2003 y tienen una clara preferencia panista, otro antecedente digno de destacarse es que ambos se formaron dentro del equipo de Juan Molinar Horcasitas, exdirector del IMSS y ahora secretario de Acción de Gobierno del CEN del PAN, un verdadero maestro en el arte de la operación electoral, también por cierto exconsejero electoral del IFE.

El círculo se cierra con otro hombre clave, René Miranda Jaimes, quien aún trabaja en el Instituto Federal Electoral, joven brillante, con una carrera ascendente y que funge como coordinador de Servicios de Informática del IFE, el cual tiene como maestros a Arturo Sánchez y a Rodrigo Morales.

No por nada Acción Nacional ha retardado la designación de los tres consejeros que hacen falta por designarse al interior del organismo, sabedores de la gran ascendencia que Arturo Sánchez ejerce al interior del IFE en donde Acción Nacional tiene mayoría.

No por nada el exconsejero y ahora diputado federal del PT, Jaime Cárdenas puso hace unos días "el dedo en la llaga" urgiendo a la Cámara de Diputados para que acelere el proceso de selección de los tres consejeros que hacen falta en IFE, él sí conoce del tema y sabe lo que se fragua al interior del órgano electoral.

Precisamente uno de los consejeros que hace falta por ser nombrado, ocuparía la vacante que dejó Arturo Sánchez, verdadera pieza clave de la campaña de Los Pinos para retener el poder a costa de lo que sea.

Se enrarece el panorama en el PRI

Lo que se creía que podía ser un día de campo para el PRI, se comienza a enrarecer rumbo al proceso de selección de candidatos de este partido a diputados y senadores.

Por todos lados aparecen los brotes de inconformidad, alentados por la orfandad en la que vive este instituto político luego de la derrota electoral que vivió el expartidazo el año pasado.

El tema de la dupla que integrará la propuesta para el Senado de la República no es el único al que le debe de poner atención la dirigencia nacional y el virtual candidato Enrique Peña Nieto.

Este jueves cuando esté en Puebla el secretario de Acción Electoral del CEN del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, quien se dice es ojos y oídos del aspirante Peña Nieto, deberá estar muy atento a las quejas que se presenten por parte de los integrantes de este partido.

No es normal que personajes tan disímbolos como Alejandro Armenta Mier, Víctor Manuel Giorgana, Enrique Doger Guerrero e Ignacio Mier Velasco, entre otros, se hayan unido para presentar formalmente un escrito en contra de la decisión del CEN de su partido de ceder el segundo lugar en la fórmula al Senado a Nueva Alianza y las candidaturas de los distritos 4 y 16 de Puebla.

La rebelión es digna de tomarse en cuenta, juntos representan una fuerza importante que el PRI por ninguna causa debe desdeñar, si es que en Puebla quieren obtener buenos resultados.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=735>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Ajedrez político-policíaco

Todo parece indicar que por el momento y por muchos meses más ya no habrá relevo ni de procurador

general de Justicia, ni director de la Policía Ministerial. Los acontecimientos políticos que ponen a Andrés Manuel López Obrador en la contienda para la Presidencia de la República por el Partido de la Revolución Democrática (PRD) dan al "traste" con las aspiraciones de Víctor Antonio Carrancá Bourguet y Juan Luis Galán Ruiz de incorporarse a la campaña para la contienda, luego de que su candidato "padrino" no resultó "serafín" de las preferencias perredistas.

Y es que don Víctor Antonio Carrancá no niega su amistad con Marcelo Ebrard Casaubón, actualmente jefe de Gobierno del Distrito Federal, quien lo "impulsó" para que arribara a Puebla a hacerse cargo de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), como "pago de favores políticos" con el gobernador Rafael Moreno Valle, con la justificación de que su presencia sería corta.

Los mismos cambios arrastran también al director de la Policía Ministerial de Puebla, Víctor Manuel Galán Ruiz, quien dados los acontecimientos tendrá que permanecer más tiempo al frente de una corporación de agentes que presenta serios problemas porque no se ha mejorado su salario y por la falta de prestaciones como el pago de sus bonos y viáticos.

Ardelio Vargas, será melón, será...

Quien también ve nubladas sus esperanzas de acudir a la contienda política para la Presidencia del país es Ardelio Vargas Fosado, quien se ha definido como un "estratega del espionaje", aunque grupos políticos y sociales lo consideran un "represor".

El secretario de Seguridad Pública del Estado (SSP) se ha dado a conocer por su carácter impulsivo y por dejar a "medias" la lucha contra el crimen.

Lo del carácter impulsivo el lector lo recordara como la "represión" que organizó contra vendedores de autopartes de la 46 Poniente o de los comerciantes del mercado Jorge Murad, mal llamado "La Fayuca", donde comerciantes y clientes fueron golpeados y gaseados, así como en Chignahuapan donde por medio de la fuerza la Policía del Estado, el pasado 23 de agosto desalojó a familias que se encontraban en el predio Llano de la Cieneguilla, y otros excesos más.

Sobre que deja a la mitad su trabajo, se refleja en el mismo mercado Jorge Murad o en la zona de la 46 Poniente, donde sólo una vez hizo presencia con todo y su grupo armado, y pese a que declaró en muchas ocasiones que las acciones contra la "piratería", el contrabando, la venta de autopartes robadas iban a continuar, ya no hubo operativos, dejando en claro que su única forma de operar es mediante el "golpeteo", ya que su "grupo de inteligencia" le dejó de funcionar y como no entiende otra forma de "hacerse sentir", dejó por la paz a estos comerciantes informales.

Estará de acuerdo el lector que "con estas cartas de recomendación" no se puede aspirar a una contienda, donde los candidatos se deben pronunciar por "la paz" y no por la represión y los anunciados actos de "espionaje".

Un primo incómodo

Entre los límites de Puebla con Veracruz, en una comunidad que se le conoce como María Andrea, se "mueve a sus anchas" un personaje que se hace llamar Martín Vargas, un hombre que tiene licencia, expedida por la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), para portar armas, al parecer como elemento de la Policía del Estado sin serlo. Además se pasea en una moderna Ram 2010, acompañado de sujetos que portan armas largas y que se dice primo de don Ardelio Vargas Fosado. Este hombre ha asentado sus reales en la zona y no existe autoridad que pueda frenarlo o por lo menos desarmarlo, es "un hombre con palancas".

Desde Libres más excesos y abusos de la PEP

Vera Lira, el director de la Policía Estatal Preventiva (PEP) tiene a uno de sus dilectos amigos como encargado del Secore (Centro de Coordinación Regional), identificado como Francisco Castro Romero, este personaje tiene una orden directa, que es la de hacerse el desentendido de lo que haga su elemento Juan Carlos Romero Abrahán, a quien le dicen "El Caballo".

Tan es así que Romero Abrahán ni siquiera pisa su comandancia, con una célula de esta misma corporación opera en Puebla, principalmente en la junta auxiliar Romero Vargas donde tiene una relación sentimental con Paola López García "La Tita", una de las principales distribuidoras de heroína en la zona Norponiente de Puebla, hermana de Pedro López García, "El Perico", actualmente procesado por delitos contra la salud.

Por cierto, ¿qué le deben que le dan tanta impunidad?

Nos vemos cuando nos veamos

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=736>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La teoría del tobogán (que colapsa la resbaladilla)

Los priistas de Puebla son de **segunda**. En una de esas de **tercera**. Hasta ahora se entiende el estado de **abandono** en que Enrique Peña Nieto y el CEN, encabezado por Humberto Moreira, dejaron al **PRI local** tras la **derrota** a manos de Rafael Moreno Valle. Ni una visita. Ni una gira. Claro, cómo iban a dar la cara si ya preparaban una **puñalada por la espalda**. Se entiende el ninguneo: ambos decidieron **premiar al Panal** por su excelente resultado en la lucha por Casa Puebla y castigar a los priistas poblanos que no supieron resistir al sátrapa Marín en su proyecto transexenal. Tan poquito valen que les arrebataron cuatro posiciones —Senado y dos diputaciones federales— esperando que guarden la misma **sumisión** que tuvieron ante el exgobernador en la imposición de Javier López Zavala. Los priistas poblanos, se sabe, tienen **fama de dóciles**.

Alejandro Armenta, Ignacio Mier y Víctor Giorgana quieren cambiar la **tradicción de la genuflexión tricolor** poblana con una ofensiva a la yugular de Humberto Moreira a quien señalan como el **"acólito" de Elba Esther Gordillo**. Lo señalamos ayer en este espacio: la coalición **agravia** especialmente en aquellas entidades en las que el Panal ayudó a derrotar al PRI. La herida está abierta entre jaliscienses, chiapanecos, sinaloenses y claro, los poblanos que ya no quieren sumisión ni **doblar la cerviz** ante las decisiones del CEN.

Pese a que la amenaza de estos tres exdirigentes es atacar **jurídicamente** la coalición en el Tribunal Electoral Federal, en el CEN los consideran tan **insignificantes** que ni siquiera concedieron audiencia a Juan Carlos Lastiri y los rijosos para ser recibidos por Moreira o Cristina Díaz en el edificio de Insurgentes Norte. En vez de eso, se plantea que venga el jueves el secretario de Organización, **Ricardo Aguilar, a atender los lloriqueos** de Armenta, Mier y compañía. Lo dicho: priistas de segunda y hasta de tercera.

¿Puede triunfar la vía jurídica con la que amenazan los tres exdirigentes al recurrir al TEPJF? De entrada, se plantea inmediatamente una **convocatoria al Consejo Político estatal con carácter de urgente** para votar en su seno una postura sobre la coalición en el Panal. Si Armenta, Mier y Giorgana, ligados a los grupos del marinismo, dogerismo y blanquismo, son capaces de sacar adelante la moción de censura, el PRI de Puebla sería el primer en **oficializar su rechazo** a la imposición de Moreira para negociar con la indeseable Elba Esther Gordillo. Tal votación, además, allanaría el camino para proceder judicialmente contra la coalición.

La revuelta política, sin embargo, es significativa porque demuestra que pese a la aparente ventaja de Peña Nieto en las encuestas **el PRI no es un edén** y que los riesgos de rupturas son bastante amplios. La rebelión de las entidades federativas y la **declinación conflictiva de Manlio Fabio Beltrones** puede ser la punta del iceberg que destroce al PRItanic del mexiquense. Las revueltas ocurren cuando faltan **largos siete meses para los comicios** y la ventaja del Gel Boy empieza a reducirse punto a punto. Si hace un mes las cifras le daban un 50 por ciento de intención de voto, ahora ya ronda el 42-44 por ciento de acuerdo a la mayoría de las encuestadoras.

El argumento del que Ricardo Aguilar se servirá para detener la revuelta de Mier, Armenta y Giorgana es bastante conocido: **les pedirá que aguanten vara y a cambio ofrecerá hipotéticas posiciones en el gabinete federal** de Peña Nieto. Es decir, puro **salivazo**. Me imagino el mensaje del secretario de Organización: no les conviene **pelearse con el próximo presidente**. Mantengan la unidad y serán recompensados justamente, la misma promesa que hicieron a los seguidores de Manlio Fabio Beltrones para calmarlos luego de los mensajes sicilianos que el senador filtró en su desplegado abdicatorio.

El camino de Peña Nieto comienza a empedrarse poco a poco. Y eso que todavía le **faltan definir las candidaturas a diputaciones federales y senadurías**, pues ya se sabe que muchos son los rechazados que prefieren convertirse en tráfugas e irse a otro partido. ¿Pero que pasará si para marzo ya se ubica en los **38 puntos**? Poco a poco los gobernadores le quitarán la lealtad y **se volverán en su contra**, tal y como lo hicieron con Roberto Madrazo.

El tabasqueño dejó en claro en su libro La traición que la puñalada por la espalda que le dieron varios **gobernadores seducidos por Elba Esther Gordillo** se dio cuando prefirieron sacar adelante a sus candidatos a diputados federales y senadores antes que operar para el candidato presidencial. La famosa teoría de la medalla de plata. ¿Sufrirá el mexiquense el mismo destino? Eso, o la **teoría del tobogán**: un hundimiento espectacular a velocidad crucero.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/noviembre/colum-tiempos-231111.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

En una de malas andan perdiendo hasta los chones

Vaya, ya era hora que los priistas poblanos se sacudieran la modorra que les tenía pasivos desde hace meses. **Lo menos que podían hacer era reclamar** las dos fórmulas al Senado y ya lo hicieron. **Si logran revertir la negociación nacional será digno de aplaudirse**, pero si no, la fauna tricolor habrá demostrado al respetable que no son tan agachones como se pensaba.

No es poca cosa que lumbreras del tamaño de Enrique Doger, Blanca Alcalá, Javier López Zavala, Fernando Morales, Juan Carlos Lastiri y hasta el mismo Ranulfo Márquez, aún con sus notables diferencias, coincidan en que Elba Esther Gordillo y Rafael Moreno Valle los están timando al agenciarle una posición al Senado al Panal cuando, siendo honestos, **ese partido no merece más de una candidatura a diputado, y dos ya es un abuso.**

Los priistas (no poco tontos dijera mi abuela) descubrieron que **si no se ponen de acuerdo en el reclamo, La Gordillo corre la suerte de quedarse no solo con la segunda fórmula sino también con la primera impulsando a Enrique Agüera** como priista y a Guillermo Aréchiga como aliancista, lo que sería una auténtica desgracia para el resto del pelotón.

A Enrique Agüera como quiera los priistas lo toleran en el grupo, sabiendo que puede quitarse la chaqueta elbista ya siendo senador, como se quitó la de Doger y la de Marín, pero de Aréchiga tienen muy en cuenta que no lo hará bajo ninguna circunstancia por deberle lealtad ciega a La Gordillo, además de que si logra agenciarle la candidatura al Senado tendrá pase directo y de cortesía para la gubernatura sin ninguna labor política.

El recientemente grupo posrevolucionario creado en Puebla al fragor de la negociación PRI-Panal: **TUCA** (Todos Unidos Contra Aréchiga), creo yo, **toma como pretexto a Aréchiga para anular en primera instancia la posibilidad de que Elba Esther se chupe las dos fórmulas**, a la vez de vetarlo.

Está demostrado que **siempre será más difícil pelearle a La Gordillo la gubernatura siendo candidato uno de sus hijos que a uno del gobernador.** Y eso, es lo que no quieren volver a repetir ni Blanca ni Doger ni Fernando ni Zavala ni ningún otro priista con anhelos de mandatario en lo futuro. Digamos que se están curando en salud, y hacen bien.

Debe ser frustrante que todos los grupos políticos del tricolor, dígame bartlistas, melquiadistas, marinistas, dogeristas y blanquistas se queden cantando en la elección presidencial su canción más triste porque La Gordillo les ganó el mandado. **Y será igualmente terrible que cualquiera de ellos le sirva de Ichneumon a Aréchiga para incubarlo en 2012** como aquellos insectos que ponen sus huevecillos en un huésped que los alumbré; y aunque suene así de asqueroso, no será distinta la labor del priista que lo lleve de fórmula aún siendo Agüera.

Criticable o no, **los yunquistas prefirieron perder posiciones en el gobierno estatal a perder el partido**, habrá qué ver hasta dónde son capaces de llegar los priistas (siendo del grupo que sean) para no perder las dos fórmulas al Senado, su influencia política y hasta los *chones*.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2011/noviembre/colum-entradas-231111.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Magnífico documento de Manlio

El documento publicado ayer en diarios de circulación nacional, firmado por Manlio Fabio Beltrones, en el que anuncia su retiro de la contienda interna del PRI en busca de la candidatura a la Presidencia de la República, es un documento trascendental que muestra claramente lo que le comentamos ayer, que en el PRI se mueven dos fuertes corrientes: la que quiere regresar al pasado para seguir gozando de privilegios y canonjías, y la que pretende que el Partido Revolucionario Institucional sea el motor para cambiar el rumbo de este país a fin de hacerlo más justo, más igualitario, en lo económico, en lo político y en lo social.

Unidad ¿para qué?, se pregunta el senador sonorense y él mismo responde: *Yo entiendo la unidad como un medio para cambiar, no para seguir igual. Es unidad para ganar, poder gobernar y transformar al país, dándole orden y rumbo a México. Unidad con humildad e inteligencia para entender que en este momento todos son necesarios.*

El documento no tiene desperdicio: *Reconozco que en mi partido hay quienes tienen prisa y alegan la necesidad de la unidad para conservar privilegios o para garantizar sus intereses personales o de grupo. Es esta minoría la que ve un motivo de discordia en las reformas propuestas para modernizar la vida política del país. No obstante, estoy convencido de que son muchos más quienes coinciden en la urgencia de que México cambie y buscan la unidad del PRI para construir un nuevo rumbo. Es en ellos donde siempre he encontrado respeto, compañerismo, solidaridad y simpatía para las reformas que promovemos. Es a ellos a quienes me debo. Es con ellos con quienes seguiré haciendo política.*

Un documento que merece ser leído y que los priistas deberían analizar a fondo y meditar. ¿Quieren regresar a Los Pinos, para volver al pasado, como dicen panistas y perredistas, o para hacer de México una mejor nación? Ésa es la cuestión.

Lo que sí dejó claro el exgobernador sonorense, es que no habrá fractura en el PRI provocada por él. Por el contrario, se declaró dispuesto a colaborar para que el PRI triunfe en el 2012.

¿Quiénes están atrás del movimiento en Izúcar?

Al inicio de su periodo, en febrero pasado, el presidente municipal de Izúcar de Matamoros, el doctor Carlos Gordillo, cometió varios errores, producto de su inexperiencia política, al grado de que los mismos priistas pedían su salida.

Pero unos meses después y con un buen asesor de su partido, el PRI todo cambió y las cosas empezaron a caminar por el camino correcto, incluso con el apoyo de sus regidores y funcionarios y empleados, que al principio se mostraban renuentes a colaborar con él.

Y cuando las cosas marchan sin problemas y por el rumbo correcto, surgen opositores que pretenden crear un conflicto con el objetivo de derribar no sólo al presidente municipal sino a todo el ayuntamiento para que sea sustituido por un Concejo Municipal.

Se sabe que en estas andanzas están metidos algunos diputados de diferentes partidos que cuentan con el apoyo de comerciantes del centro de la ciudad de Izúcar, pero no con los dirigentes de los barrios de la ciudad, que son catorce y que son los que a final de cuentas deciden las cosas.

Hay que esperar para ver si el Partido Revolucionario Institucional se deja ganar uno de los ayuntamientos más importantes del estado.

Un buen programa para niños

La Secretaría General de Gobierno firmó ayer un acuerdo con los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial para llevar a cabo un programa, a través de las Damas Voluntarias de la dependencia, para que los niños de las escuelas hagan recorridos por las dependencias públicas y conozcan la forma en que funciona el gobierno estatal.

Ayer en el acto de inicio de este programa, el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla, y su esposa, Gabriel Moreno Valle, presidenta del Voluntariado de la dependencia, recibieron a niños de la escuela Justo Sierra.

Estuvieron también los presidentes de la Gran Comisión del Congreso, del Tribunal Superior del Estado y el secretario de Educación de la entidad para firmar el convenio.

Fernando Manzanilla habló con los niños y les explicó lo que la dependencia a su cargo hace: el trabajo que llevan a cabo los principales funcionarios y la forma en que se coordina con los titulares de otras dependencias para trabajar en bien de la entidad y de los poblanos.

Esto fue el principio. Los recorridos de los escolares por las diversas dependencias y edificios públicos continuará durante todo el año escolar.

Tres actos para celebrar el centenario del Plan de Ayala

Después de que parecía que iba a pasar desapercibido el primer centenario del Plan de Ayala, documento lanzado por Zapata el 28 de noviembre de 1911 y que está considerado como el que le dio contenido social a la Revolución Mexicana, ahora hasta tres actos habrá en Ayoxuxtla para celebrarlo.

El del gobierno estatal, que contará con la presencia de los representantes de los tres Poderes: el Ejecutivo, el Legislativo y el Judicial, que será al medio día; un poco más tarde, tendrá lugar un desfile de organizaciones campesinas de varios estados del país, que escogieron Ayoxuxtla para constituirse en una agrupación nacional en defensa de los intereses de los campesinos y trabajadores del medio rural. Habrá un desfile en el que participarán 200 jinetes provenientes de los estados de Puebla, Morelos, Oaxaca y Guerrero. En este acto estará el virtual candidato de la izquierda a la Presidencia de la República. Cabe señalar que también habrá un tercer acto, no se sabe la hora pero al parecer lo organiza la Liga de Comunidades Agrarias, CNC, organización que se considera heredera legítima de movimiento zapatista de hace un siglo.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/noviembre/colum-pulso-231111.php>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Cortos de media semana

El PRI comenzó con los estudios demoscópicos.

Por instrucciones del Comité Ejecutivo Nacional tricolor, ayer martes arrancó el levantamiento de encuestas en los 16 distritos electorales federales que estarán en disputa el próximo julio.

La tarea es ubicar a los aspirantes a diputados federales mejor posicionados, y para ello se realizarán mediciones incluso en los distritos que ya le han sido cedidos a Nueva Alianza y al Partido Verde como parte de los acuerdos para ir en coalición.

Con todo y que el Panal ya palomeó a Cupertino Alejo y a Cirilo Salas por Zacapoxtla y Ajalpan,

respectivamente, y que el Verde hizo lo propio con Elías Abaid en el 11 de la capital, el PRI ordenó a las casas encuestadoras contratadas que ahí también evalúe el potencial de voto de sus (ex)precandidatos.

El trabajo de campo se llevará 20 días.

Luego vendrán las definiciones.

La publicación de la convocatoria para aspirantes a legisladores se hará el 29 de noviembre.

Casi dos meses después, el 21 de enero, se llevará a cabo el registro de precandidatos y posteriormente, del 27 de enero al 14 de febrero, se realizarán las precampañas.

Aun así, los nombres tendrán que estar seleccionados antes de fin de año.

Por eso la importancia de las encuestas.

Ricardo Aguilar Castillo, Secretario de Organización del CEN del PRI, podría cancelar de última hora la reunión que tiene prevista para el jueves con dirigentes y militantes del priismo local.

El integrante de la burbuja priista esperaba encabezar un encuentro público con los tricolores del estado, mañana por la tarde, en el Centro de Convenciones, después de acudir primero a un compromiso de similares características en Veracruz.

La asistencia del mexiquense al acto tricolor se ha puesto en duda por el rechazo de algunos cuadros a la cesión de candidaturas que se hicieron en el marco de la alianza celebrada con el Panal y el Partido Verde, pero principalmente con el primero de éstos.

El hecho de que un representante del CEN, estrechamente ligado a Enrique Peña Nieto, escuche a los inconformes, podría atizar la rebelión, subirla de tono y llevarla a niveles que por ahora no tiene.

En la dirigencia nacional del PRI ha llamado la atención la presencia de Víctor Giorgana Jiménez entre los protagonistas de la revuelta.

Saben que el ex dirigente estatal del partido está ahí para defender los intereses de Blanca Alcalá, una de las presuntas agraviadas en el tema de las candidaturas al Senado.

Hace unos días registraron sus palabras, cuando dijo que no estaba de acuerdo con la entrega de candidaturas al Panal pero que, aun así, respetaba la decisión de la presidencia.

Eso no agradó a Humberto Moreira ni a sus asesores, que vieron en el pronunciamiento de Alcalá justo lo que subrayó que no era: una condena a los términos de la alianza.

Tres son los funcionarios universitarios que acompañan al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, en su gira de dos semanas por China:

Pedro Hugo Hernández Tejeda, Vicerrector de Investigación y Estudios de Posgrado.

Jorge David Cortés Moreno, Director de Comunicación Institucional.

Y Mónica Doger Ramírez, Directora del Centro de Innovación y Competitividad Empresarial.

El viaje, como se sabe, tiene el propósito de establecer una oficina de la máxima casa de estudios en aquel país y establecer convenios que permitan desarrollar tecnología a favor de la educación a través del Parque Tecnológico que la institución abrirá al sur de la ciudad, en Azumiatla.

María López Aguilar se incorporará al equipo de trabajo de David Villanueva Lomelí en el Órgano de Fiscalización Superior.

La comunicadora, periodista de formación y ex vocera de instituciones como la Universidad de las Américas Puebla, despachará como directora de Comunicación Social del nuevo auditor general a partir del 1 de diciembre.

Hoy todavía se desempeña como Coordinadora de Enlaces de Comunicación del Gabinete en la Dirección de Comunicación Social del gobierno del estado, cargo que abandonará, por así convenir a sus intereses, a fin de mes.

Un acierto el de Villanueva.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(En punto)

Con esa contundencia que lo caracteriza, sin darle de vueltas a las cosas, Fernando Manzanilla ya advirtió a los presidentes municipales del estado: la Secretaría de Finanzas no estará en condiciones de prestarle dinero a los ayuntamientos ni para que cumplan con el pago de salarios y aguinaldos.

El secretario general de Gobierno comentó que hasta el momento entre un 5 y un 10 por ciento de los ayuntamientos ha reportado que tendrá problemas para pagar las prestaciones económicas de diciembre, pero que vayan viendo como le hacen porque de la administración estatal no saldrá el recurso.

"Por eso se les ha exhortado de tiempo atrás que hagan ahorros a lo largo del año para no tener un problema el fin de año. Siempre es un tema que sucede, a lo mejor es el 10 por ciento o el 5 por ciento de los ayuntamientos que tienen presiones por ahí", refirió.

Así que, lanzada la advertencia, ahora tocará a esos presidentes municipales que ya saben que tendrán problemas en lo que resta del año ir buscando otras alternativas.

Finanzas, dicho por Manzanilla, no les prestará.

Mal se ven y escuchan los priistas Alejandro Armenta, Víctor Giorgana e Ignacio Mier.

Como presidentes estatales del tricolor, en diferentes etapas de la historia reciente de ese partido, los tres fueron cómplices y coautores de las imposiciones que ahí se acostumbran a la hora de postular candidatos a cargos de elección popular.

Y candidatos malos, sin arraigo, sin popularidad, y muchas veces, sin un buen prestigio.

El caso más reciente lo representa Armenta, presunto aspirante al Senado, quien permitió una serie de decisiones garrafales para el proceso electoral local de julio de 2010.

Se convirtió en cómplice y coautor de las imposiciones ordenadas desde Casa Puebla por el marinismo.

Javier López Zavala, la más grande de esas imposiciones.

Después, en un libro, salió a decir que la soberbia había matado (políticamente) al partido.

Sí, pero a toro pasado.

Así para qué.

Armenta lucha por él mismo.

Giorgana por su jefa Blanca Alcalá y Mier por su jefe Enrique Doger.

Pero los tres padecen de la misma incongruencia.

El paso que sigue es que Ignacio Mier amague (como lo viene haciendo desde hace varios procesos electorales) con renunciar al PRI para irse al PRD o a algún otro de los partidos de pseudo izquierda, pero al final no se irá.

Ya verá usted que Nacho y el resto seguirán en el tricolor, gozando de sus privilegios después de alguna ventajosa negociación.

¿Cómo ve?

Mientras que la regidora Patricia Thomé justificó más de 15 mil pesos como viáticos durante el viaje realizado a Osma de Burgo, España, para acompañar al alcalde Eduardo Rivera a la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza, no sólo para los ciudadanos sino que hasta para el Ayuntamiento, lo que sigue siendo una incógnita es lo que ocupó (gastó) el regidor priista Julio César Sánchez Juárez, en la misma gira.

Requerido por la Secretaría de Administración para presentar los recibos de sus gastos, el representante popular dijo que no los tenía, que, sorprendase, los había extraviado.

Insólito.

Pues qué habrá estado haciendo el regidor para perder los comprobantes.

De hecho, es posible que don Julio César no pueda gozar, como la mayoría de sus pares, de los aproximadamente 80 mil pesos que recibirá como aguinaldo, pues en la dependencia municipal todavía están esperándolo con los comprobantes de pago, o si no, con el reembolso de los recursos públicos que le confiaron para sus gastos de representación por allá, "del otro lado del charco".

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

- * **Blindaje extremo**
- * **Subsecretaria nula**
- * **Benefactores falsos**

Notorio temor. Desde la ceremonia del 18 de noviembre en el parque de San José, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, extremó precauciones en su custodia personal. Al parecer alguna amenaza propició vigilancia extrema en las inmediaciones del lugar. Lo mismo ocurrió en la del 20 de noviembre, en la que la vigilancia fue excesiva.

Algo se "comió" que al parecer le indigestó porque el temor en días pasados fue notorio, para disimularlo el domingo permaneció unos minutos en el zócalo de la ciudad. Pero los cuerpos policíacos a nadie dejaron pasar en sus eventos en varias calles a la redonda donde estuvo el gobernador.

Tanta vigilancia hubo que los cuerpos policiacos apostados a temprana hora en las principales calles de la ciudad impidieron el paso hasta a funcionarios que llegaron tarde a las ceremonias y a la prensa. Sin embargo las precauciones del mandatario pusieron en peligro vidas humanas. Sobre todo porque por espacio de más de 2 horas las ambulancias del hospital de especialidades del IMSS San José, no pudieron salir a prestar el servicio, debido a que a un lado se efectuó la ceremonia del inicio de la Revolución Mexicana.

Nada importó al gobernador que se interrumpiera el servicio de ambulancias del Seguro Social. Y menos a sus "guaruras", que en el interior de los vehículos oficiales y principalmente en la camioneta blindada que traslada al mandatario, con las ventanillas abajo, apuntaban en diferentes direcciones.

Por fortuna para quienes pasaron cerca de los vehículos, no escapó un disparo a los responsables de la custodia de Rafael Moreno Valle Rosas. En principio se corrió la versión de que el cerco policiaco montado en cada uno de los eventos a los que asistió se debió a la amenaza de los defraudados de casas de ahorro, que acudirían a manifestar su inconformidad a las ceremonias que encabece el gobernador.

Pero los defraudados no han cumplido con la amenaza, por lo que la exagerada vigilancia policiaca, estuvo de más. La realidad obedece al temor de Rafael Moreno Valle Rosas, de ser blanco de alguna agresión, por lo que en cada presentación personal, el perímetro de sus eventos será intransitable para los mortales. La medida fue ordenada de manera directa por el mandatario y se mantendrá hasta nuevo aviso.

Además de afectar la vida diaria de los poblanos, el gobernador pone en riesgo la integridad física de quienes por necesidad caminan por donde se realizan los actos públicos. La prepotencia del personal de su seguridad es otro de los altos peligros que debe sortear la ciudadanía.

Para el procurador General de Justicia, Víctor Manuel Carrancá, y el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, la vigilancia montada en días pasados es sólo la normal y hasta poca para cuidar al gobernador. Las molestias de tránsito y el cierre de calles para enclaustrar a la gente nada importan si Rafael Moreno Valle Rosas está seguro.

REPORTE DEL INFORMANTE

Cero a la izquierda. La próxima elección de gobernador, alcaldes y diputados en Tabasco, que se efectuará en la misma fecha de los comicios para Presidente de la República, tienen con intenso trabajo en el estado sureño al priista Víctor Manuel Barceló, subsecretario de Educación Básica en Puebla. En completo abandono de la encomienda que le dio el gobernador "panista" Rafael Moreno Valle Rosas, se pasa más tiempo en su tierra natal para participar en la campaña de los aspirantes priistas.

Aunque la Subsecretaría de Educación Básica es una de las de mayor responsabilidad, el ex gobernador de Tabasco la ha dejado en manos de Rosalba Sierra, subsecretaria de Planeación, quien ha aprovechado la oportunidad y al estilo de Andrés García Coca, quien por espacio de más de 20 años explotó el puesto, empezó a explotar el negocio.

Lavadero de billetes verdes. Con bombos y platillos, será puesto en marcha el nuevo CRIT, construido por Televisa en Puebla, donde Rafael Moreno Valle Rosas, lucirá de nueva cuenta como una estrella más del canal de las estrellas. El beneficio para gente necesitada en Puebla, sin duda será positivo.

Pero si el padre o algún familiar de una persona discapacitada lo pone a pedir limosna en la vía pública es un explotador, pero si un magnate empresario o gobernador, muestran a cientos de discapacitados y utilizan donativos de gente para deducir impuestos y el fisco les devuelve millones de pesos son vistos como bondadosos benefactores.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Aréchiga, abejorro del PANAL de Elba Esther

Aunque parezca extraño, la maestra Elba Esther Gordillo no le ha pedido nada en particular al gobernador Rafael Moreno Valle desde que llegó a Casa Puebla.

Ella ha estado ahí presente, pero sin solicitud de posiciones ni privilegios económicos. Es más, ha aceptado que los maestros regresen a las aulas y dejen comisiones en el SNTE. Se comprometió a sacar adelante el modelo de mejora de la calidad educativa, como programa piloto para el país, aún a costa de los intereses de sus representados que pasarán más horas en clases que en la grilla.

Eso sí, el mandatario poblano convenció a la maestra de respaldar la propuesta de Luisa María "Cocoa" Calderón a la gubernatura de Michoacán, en la caliente coyuntura de la definición de las alianzas para el 2012 y

la andanada contra sus intereses desde Los Pinos.

Elba Esther no sólo asumió el costo que implicaba frente a Enrique Peña Nieto dicha apuesta, sino que aportó estructura y recursos económicos.

Como siempre, llegó la hora de cobrar factura.

La maestra ha decidido que su carta para la segunda posición en el Senado sea la de Guillermo Aréchiga Santamaría, uno de sus principales operadores, quien además goza de sus afectos.

Lo hizo jefe de delegaciones del ISSSTE.

Fue el responsable directo para la movilización magisterial contra el PRI. Fue quien regresó a Puebla a romper los acuerdos bajo la mesa con el marinismo para el 2010 y el que desde el Hotel Presidente Intercontinental manejaba las estrategias a favor de Rafael Moreno Valle y contra Javier López Zavala.

Aréchiga aparece así como la única posición real de la maestra en Puebla dentro de la alianza PRI-Panal y PVEM.

Así, la responsabilidad del gobernador Rafael Moreno Valle radica en cuidar políticamente al candidato de Elba Esther.

Ni más, ni menos.

Por eso, la rebelión de la granja priista, donde –insisto– hay muchas gallinas y pocos huevos, representa en los hechos un desafío directo hacia la maestra e indirecto al gobernador.

¿Cuántos expedientes empezarán a circular en los medios contra quienes hoy buscan echar abajo la alianza Peña Nieto-Elba Esther?

Por lo pronto, Ricardo Aguilar, el secretario de Organización del CEN del PRI, representante de los intereses del ex gobernador del Estado de México, estará en Puebla este jueves para atender a los inconformes.

Además, ¿Por qué los priistas vetan a Aréchiga como candidato del Panal?. ¿Por qué no respetan la vida interna del partido?

¿Cuántos mantendrán su posición de rechazo ante la expectativa de vivir en el ostracismo estatal y nacional por varios años?

Pago por ver.

¿Se imaginan la escena?

"Maestra: Enrique Doger, Alejandro Armenta y Blanca Alcalá, entre otros, no quieren que la segunda fórmula al Senado en Puebla quede en manos de su partido y mucho menos que Guillermo Aréchiga Santamaría sea el candidato".

"El acuerdo ya está firmado ¿Qué más?", respondería Elba Esther Gordillo a Enrique Peña Nieto.

"Nada más, maestra".

"Abrazo, candidaaatooooo".

Mordida de lengua



http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7545&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La insoportable ambigüedad de las pruebas de confianza

Son, según el propio presidente de la República, el único medio efectivo para medir el grado de confianza de los elementos de las diferentes corporaciones policíacas en los tres niveles de gobierno y así determinar quiénes se quedan y quiénes deben de ser cesados de manera fulminante de sus funciones.

En esta lógica y de acuerdo a los compromisos signados entre el gobierno federal y las entidades, contenidos en el Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad, la aplicación de estas pruebas es obligatoria a lo largo y ancho del territorio nacional.

Según el propio mandatario, estas pruebas están diseñadas "a prueba de error", es decir, miden una serie de variables médicas, toxicológicas, psicológicas, polígrafas y hasta socioeconómicas que, después de su interpretación e integración a una metodología específica, permiten determinar potenciales conductas delictivas o una mayor facilidad de caer en posibles adicciones por parte de los uniformados.

Como siempre, en el papel, lo anterior parece impecable.

En los hechos, sin embargo, las historias de cada día nos enseñan un panorama completamente diferente al que maneja Calderón en el discurso.

Las tan alabadas pruebas de confianza no han servido realmente para llevar a cabo una autentica limpia al interior de las corporaciones y mucho menos para terminar de una vez por todas con el maridaje perverso que desde hace décadas persiste entre delincuentes y policías.

Casi todos los días nos encontramos con hechos delictivos en donde se ven envueltos uniformados en funciones, que participan activamente en secuestros, homicidios, extorsiones, asaltos, tráfico de drogas y demás ilícitos.

Además, las corporaciones de seguridad nacional han sido infiltradas por la capacidad corruptora del crimen, organizado o del fuero común, a tal grado, que información supuestamente confidencial que tiene que ver con la implementación de operativos, estrategias de obtención y procesamiento de datos y demás acciones encaminadas a la protección ciudadana, llega con toda impunidad a manos de delincuentes.

Tal parece que en esta estrategia, según el propio presidente, el eslabón más débil son los estados del país.

Por lo menos así se lo reclamó a los gobernadores que asistieron el pasado 31 de octubre a la XXI Sesión del Consejo Nacional de Seguridad Pública, celebrada en la capital del país.

En el evento, quedó clara la absoluta falta de coordinación que existe entre el gobierno federal y las entidades en lo que se refiere a las estrategias aplicadas en materia de seguridad.

Por ejemplo, el presidente ordenó a los mandatarios que para mayo del 2012 los mandos altos y medios, así como la mitad de los elementos operativos deben estar evaluados.

Para los gobernadores, lo anterior resulta imposible ya que existen limitaciones presupuestales que el propio gobierno federal impone a los Consejos Estatales de Seguridad Pública, además de rotación injustificada, movilidad laboral, despidos y falta de homologación salarial.

Lo deseable contra lo posible.

Calderón dejó entrever, que existe permisividad por parte de los gobiernos de los estados para no cumplir con los acuerdos elevados a rango de ley e implícitamente los acusó de la complicada realidad que se vive en materia de seguridad en algunas zonas de la República.

Conclusión: la tan cacareada coordinación entre niveles de gobierno en la lucha contra la delincuencia no es real, no existe; es sólo un ingrediente más que sazona el discurso político, pero que no se refleja en acciones concretas en pro del beneficio ciudadano.

Y mientras el presidente y los gobernadores hablan idiomas diferentes, la crudeza de los números oficiales indica que más de 16 mil elementos policíacos en todo el país han reprobado las pruebas de confianza, que algunos de ellos siguen laborando en las diferentes corporaciones y que el nivel de avance general en la aplicación de estas pruebas alcanza en promedio sólo el 26%.

Ahí la llevan.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7546&Itemid=71

Fortaleza o debilidad de la coalición del PRI con el PVEM y el Panal

A diferencia de lo que opinan algunos analistas que ven en **la alianza del PRI** con el partido de la **maestra Elba Esther Gordillo** y la franquicia partidaria de la **familia González Torres una** forma de amarrar el triunfo de **Enrique Peña Nieto** en las elecciones presidenciales de 2012, a mi parece que el mensaje enviado a los lectores se inscribe en una lógica distinta.

En la lógica de que el PRI y su inminente candidato presidencial no creen que puedan por sí mismos ganar las elecciones o **al menos con la cómoda ventaja** que hoy le otorgan las diferentes casas y firmas encuestadoras.

Si Peña Nieto y el dirigente nacional priísta Humberto Moreira prefirieron librar una guerra intestina con figuras y cuadros de su partido, antes de retirarles a los militantes del Panal y PVEM las candidaturas a diputados y senadores que les cedieron en entidades como **Chiapas, Sinaloa, Quintana Roo, Puebla y el Distrito Federal**, es porque creen que **al final de la jornada van a necesitar de los votos de ambos partidos**, aunque estos sean marginales.

De otra manera uno no se explica por qué el ex gobernador michiquense hizo hasta lo imposible por garantizar que tanto **la maestra Elba Esther Gordillo como el llamado Niño Verde, Jorge Emilio González Martínez**, aun con el desprestigio que arrastran, **se integraran a la coalición Compromiso por México**.

Con más realismo que pesimismo, **los estrategias electorales del PRI no han descartado que en una elección cerrada y competida** ya sea con la coalición de izquierda encabezada por **Andrés Manuel López Obrador, el PAN ó con ambos a la vez**, la diferencia entre ganar y perder la presidencia la República pueda ser de dos o tres puntos porcentuales.

Así ocurrió en las presidenciales de 2006, en las que **Felipe Calderón obtuvo el 35.89% de los sufragios, y López Obrador el 35.31%**, y en los comicios locales del domingo 13 de noviembre en Michoacán, donde el priísta **Fausto Vallejo Figueroa computó el 35.39% de los votos y Luis María Calderón el 32.67%**.

En la elección para presidente de 2006 **el Panal apenas alcanzó el .96% los sufragios, y en las de diputados de mayoría relativa de Michoacán el .67%**.

Al PVEM no le fue mucho mejor en Michoacán, pues obtuvo el 1.83% de los votos.

El mejor escenario para los priístas es que **el PVEM y el Panal logren repetir su hazaña de 2009**, cuando el primero sacó el 6.5% de la votación nacional y el segundo el 3.4%, lo que se antoja francamente difícil.

Lo que sí es cierto es que bajo las nuevas reglas electorales **ambos partidos necesitan al menos el 2% de los votos para conservar su registro como partido político nacional**.

¿Serán estos cuatro puntos porcentuales los que hagan la diferencia a favor de Peña Nieto en caso de una elección cerrada y altamente competida?

Otra cuestión que **la coalición de los priístas con los aliancistas y verdes** ha puesto en entredicho es el discurso del nuevo PRI, enarbolado por su inminente candidato presidencial y **Humberto Moreira** y plasmado en la plataforma electoral que la coalición Compromiso por México registró ante el Instituto Federal Electoral.

Cómo puede el PRI presumir ser un partido moderno y reformador, si la maestra **Elba Esther Gordillo y el Niño Verde** son la personificación justamente de lo contrario: **del viejo y caduco sistema, el corporativismo y el patrimonialismo**.

Con qué cara o autoridad moral **los dirigentes del PRI, Panal y PVEM pueden proponer —como lo hacen en su plataforma electoral—** encabezar un gobierno con cero tolerancia a la corrupción, que rinda cuentas a la sociedad con transparencia, que cumpla con su mandato y que cueste menos a los contribuyentes, si **Humberto Moreira, Elba Esther Gordillo y José Emilio González representan justamente lo contrario**.

Qué credibilidad puede tener una reforma a la educación nacional, si Elba Esther Gordillo logra continuar como la gran cacique del magisterio o la promesa de construir un gobierno honesto y eficiente, que sancione el desvío de recursos públicos y el enriquecimiento de funcionarios, si Moreira y El Niño Verde son sus promotores.

Francamente creo que ninguna.

Simón dice:

“Los débiles tienen un arma: los errores de los que se creen fuertes.”

Georges Bidault (1899-1983) Político francés

Correos: periodistasoy@hotmail.com y rruiz@e-consulta.com

<http://www.e-consulta.com/blogs/corte/>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

La carta a Humberto Moreira

Adicional a la **amenaza** de acudir al **TEPJF** para impugnar por la **vía legal** la **alianza** con el **PVEM** y el **PANAL**, los **priístas de Puebla** efectivamente enviaron una **carta** a su dirigente nacional, **Humberto Moreira Valdés**, para que sea **modificado el convenio de coalición**, de forma tal que sea el tricolor **"quien postule la fórmula en su totalidad de los candidatos al Senado de la República y no sean los distritos 4 y 16, históricamente priístas, donde postule candidatos el Partido Nueva Alianza"** (sic).

Fecha el pasado 18 de noviembre y signada por varios de quienes se han manifestado totalmente **inconformes** con el arreglo electoral con los verdeecologistas y con el partido de la maestra **Elba Esther Gordillo**, en la carta -copia de la cual obtuvo este reportero- los **rebeldes** denuncian el **atropello** de sus derechos partidarios y exponen sus **argumentos** contra una alianza que, dicen, tal vez se apeg a los estatutos del PRI, **"pero es carente de legitimación, al dejar de lado las afectaciones de quienes aspiran legítimamente a ser postulados por nuestro partido al Senado de la República"**.

La alianza que repudian otorga **una de las dos candidaturas al Senado** para un soldado de la profesora y la otra para un priísta, pero los quejosos apuntan que **"no se tomó en cuenta la posición antagónica y (el) conflicto de intereses políticos, electorales y doctrinales, que confrontan ambas posiciones en el estado, ya que como consecuencia del proceso local del año 2010, el Partido Nueva Alianza fue adversario del PRI en dicho proceso"**.

Otro de los **argumentos** de los **insurrectos** (entre quienes están: **Enrique Doger, Javier López Zavala, Ignacio Mier, Alejandro Armenta** y una eternamente titubeante e indecisa **Blanca Alcalá** a través de **Víctor Giorgana**) descalifica el **peso electoral real** del PANAL en Puebla, ya que al pasar de 58,212 votos en el caso de la elección de senadores a 66,973 en la elección de 2009, **"exhibe números que no permiten entender el por qué se cedió un espacio tan importante a un partido que no cuenta con los números que respalden esta candidatura y que contrastan con los resultados obtenidos por nuestro partido en la misma elección de 2009"**.

Sobre el **hecho** de que el acuerdo otorga los distritos **4 de Zacapoaxtla** y **16 de Ajalpan** al PANAL para que designe a sus propios candidatos, los priístas dicen a **Moreira** que la presencia electoral de Nueva Alianza es esos lugares no puede compararse con la del PRI y que incluso la unión de fuerzas puede prestarse **"a confusión"** el día de los comicios **entre electores, funcionarios de casilla y representantes de partido**, pues la nueva legislación electoral establece que deben permanecer las **representaciones individuales** de los partidos incluso en el caso de una coalición.

Y tras exigir que por estas y otras razones **se modifique** el convenio con el PVEM y PANAL y se devuelva lo que el CEN le quitó a los priístas poblanos, concluyen: **"Se manifiesta a nuestra dirigencia la necesidad de que antes de promover una alianza con otras fuerzas políticas, se deberá apoyar una cohesión verdadera con el priísmo de todo el país. Con la particularidad de que Puebla se tiene como uno de los estados más importantes desde el punto de vista en peso electoral"**.

Es, sí, **la rebelión en la granja**, ¿o más bien **la visión de los vencidos?**

Hete aquí la carta completa:

Puebla, Puebla a 18 de Noviembre de 2011.

PROFESOR HUMBERTO MOREIRA VALDES
PRESIDENTE DEL COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL DEL
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.
PRESENTE:

Los aquí firmantes en nuestra calidad de militantes activos del Partido Revolucionario Institucional, en el Estado de Puebla, preocupados por el destino de nuestro partido y como consecuencia de la divulgación de los datos del Convenio de Coalición que se signo con los representantes de los Partidos Verde Ecologista de México y Nueva Alianza, denominado "Compromiso por México", del que nos resulta imperativo hacer las observaciones siguientes:

1. El Convenio de Coalición establece que para el caso del Estado de Puebla la postulación de candidatos al Senado de la República se hará de forma coaligada con el Partido Nueva Alianza, que en nuestra opinión viola flagrantemente los derechos de los priistas en nuestra entidad, al no considerar las particularidades de la vida política en nuestra entidad que entre otras consisten en:

a) La participación de una representación de la base militante y de dirigencia territorial, de los sectores y organizaciones del partido en las negociaciones del convenio, para que pudieran expresar sus inquietudes y resolver dudas respecto de los pormenores del convenio;

b) No se tomo en cuenta la posición antagonica y conflicto de intereses políticos, electorales y doctrinales, que confrontan ambas posiciones en el estado, ya que como consecuencia del Proceso Local del año 2010, el Partido Nueva Alianza, fue adversario del PRI en dicho proceso.

c) Que la base militante, sus lideres y representantes resultan afectados en sus derechos partidarios por esta decisión de la dirigencia Nacional que pudiera considerarse en cierta forma apegada al texto literal de los estatutos, pero es carente de legitimación, al dejar de lado las afectaciones de quienes aspiran legitimamente a ser postulados por nuestro partido al Senado de la República.

d) Que en términos de los resultados Electorales la presencia electoral del Partido Nueva Alianza, en las ultimas elecciones federales al pasar de 58,212 votos en 2006 en el caso de la elección de Senadores de la República, a 66,973 en la elección de 2009, exhibe números que no permiten entender el porque se cedió un espacio tan importante a un Partido que no cuenta con los números que respalden esta candidatura y que contrastan con los resultados obtenidos por nuestro partido en la misma elección de 2009.

2. En lo que respecta a lo que dicho convenio establece respecto de trabajar Coaligados con el Partido Nueva Alianza en los Distritos 4 y 16 Federales de esta entidad, nos resulta necesario hacer también las siguientes consideraciones:

a) La presencia electoral del Partido Nueva Alianza en los distritos mencionados resulta insuficiente e inexplicable para que sea este Instituto Político quien postule candidatos en donde históricamente ha sido el PRI quien obtiene la victoria electoral, siendo el caso que en el distrito 4 con cabecera en Zacapoaxtla, en la elección de 2006 el PRI obtuvo 38,663 votos y en 2009 41,696 votos, obteniendo en ambas elecciones el triunfo sobre el partido nueva alianza que obtuvo 16,541 votos en 2006 y 8,998 votos en 2009, y en caso del distrito 16 con cabecera en Ajalpan, donde el PRI obtuvo 36,900 votos contra 4196 de Nueva Alianza en 2006, y en el año 2009 38,575 votos para el PRI contra 1,739 de Nueva Alianza, números que hacen evidente el retroceso electoral de este instituto político en dichos distritos, esto tomando en cuenta que los datos aquí aportados son los que establecen un ámbito de competencia equitativa y corresponden al mismo numero de secciones y demarcación territorial por partido.

b) Un problema aún mas serio, respecto a esta determinación del convenio de Coalición, se da en la Confusión que se puede dar en las casillas el día de la Jornada Electoral, entre los **ELECTORES, FUNCIONARIOS DE CASILLA Y REPRESENTANTES DE PARTIDO**, ya que si subsistieran los casos de que se mantenga una Coalición parcial, conforme lo establece la nueva regulación electoral federal y al

permanecer las representaciones individuales de partidos políticos incluso en el caso de una coalición, esto implica que en el caso de algunos distritos, los representantes de los Partidos Políticos Coaligados tendrían que tomar diferentes posturas, ya que se daría el caso en que para lo que reñera durante la jornada electoral, en el caso de la Elección de Presidente de la República, los representantes de los tres partidos coaligados, actuaran en una misma postura, para el caso de la elección de fórmula de Senadores solo dos de ellos estarán en la misma postura mientras que el tercero lo hará de forma distinta, situación que se complica aun mas cuando se trate de la elección de diputado federal ya que los mismos representantes que tomaron una postura igual en la elección de Presidente lo harán en forma controvertida en la elección de Diputado, en la misma casilla y según sea el caso incluso del mismo ciudadano.

En atención a todos los motivos que hemos expresado, es que los aquí firmantes expresamos nuestro rechazo y descontento por la forma y la estructura que el Convenio de Coalición con los Partidos Verde Ecologista de México y Nueva Alianza, en el caso del Estado de Puebla y la conculcación de los derechos de afiliación y decisión de los militantes de nuestro Partido el Revolucionario Institucional, en Puebla, al no tomar en cuenta las opiniones y aspiraciones de la militancia en el Estado, por lo que solicitamos de forma atenta y respetuosa a esta Presidencia de Nuestro partido tome en cuenta los motivos de nuestra inconformidad para que se sea modificado el convenio referido, en forma que sea el PRI quien postule la fórmula en su totalidad de los candidatos al Senado de la República y no sean los distritos 4 y 16, históricamente priistas, donde postule candidatos el Partido Nueva Alianza.

Se manifiesta a nuestra dirigencia la necesidad de que antes de promover una alianza con otras fuerzas políticas, se deberá apoyar una cohesión verdadera con el priismo de todo el país.

3



Con la particularidad de que Puebla, se tiene como uno de los Estados mas importantes desde el punto de vista en peso electoral.

ATENTAMENTE

"Democracia y Justicia Social"

Puebla, Puebla a 18 de Noviembre de 2011

Alejandro Armenta Olier
Aspirante al Senado
por PUEBLA.

ENRIQUE JOSE GORDILLO
Dip. local y EX PRESIDENTE
MUNICIPAL



http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Priistas ¿dignos o indignos?

Cuando la dignidad se convierte en un requisito de sobrevivencia política, no hay riesgo que impida tal manifestación. Y ayer precisamente tuvimos dos muestras de esa actitud a veces suicida, una de ellas protagonizada por Manlio Fabio Beltrones, y la otra a cargo de los priistas poblanos que, según parece, han decidido quitarse la argolla que pretende ahorcarlos.

¿Cómo ceder las candidaturas que, gracias a la política de Felipe Calderón, están prácticamente ganadas para el PRI? ¿Por qué doblegarse ante la maestra Elba Esther Gordillo, cuando fueron sus huestes las que metieron mano para que perdieran la gubernatura? ¿Cuál es la justificación que darían si no rechistan por la imposición de la brida morenovallista?

Estas son las cuestiones que deben haber influido en el ánimo de los priistas, razones que de concretarse pondrían en riesgo el prestigio que le queda a su partido. Por ello, creo, adicionándose a la voz discordante de varios militantes, a la dirigencia estatal no le quedó de otra mas que manifestar su rechazo y descontento con el Convenio de Coalición avalado por el líder Humberto Moreira Valdes.

Aunque el documento que impugna lo que es una negociación cupular haya sido signado por varios poblanos aspirantes al Senado de la República, es obvio que de ahí no pasará debido a que los aspirantes nunca podrán imponerse a la dirigencia nacional. Se trata pues de una lucha a todas luces desapareja; del empeño personal de cuatro o cinco priistas poblanos unidos por el deseo de ocupar la candidatura senatorial, para lo cual decidieron enfrentarse a la líder magisterial cuyo bagaje electoral ya fue comprado por Enrique Peña Nieto y su operador Moreira; de un selecto grupo dispuesto a combatir las decisiones del general en jefe de esta gran aldea, quien por cierto es ahijado político de la profesora Gordillo; en fin, de una acción que sin duda provocará reacciones a la

usanza Lampedusa.

Especulemos:

Si los hados siguen estando del lado de Enrique Doger Guerrero, éste podría quedar en la candidatura de partido para convertirse en uno de los cuatro senadores que tendrá la entidad poblana. No es el caso de Alejandro Armenta e Ignacio Mier, quienes tendrían que conformarse con las candidaturas a diputado federal, igual que Blanca Alcalá, Víctor Manuel Giorgana y otros más con la trayectoria política que acredita sus pretensiones. No obstante los gritos y sombrerazos mediáticos, las cosas, insisto, podrían seguir igual, tan igual como antes.

El Panal con su cuota de diputados y un senador. El Verde coaligado para no perder su piscacha de poder político. Y el PRI obligado a aportar la cuota de votos que cuando menos en Puebla legitimen el triunfo de Enrique Peña Nieto. Y aquí, en este último supuesto, entran Javier López Zavala y Enrique Agüera Ibáñez, ambos como la fórmula PRI-Panal para contender y representar a Puebla en la Cámara Alta.

Lo curioso de este escenario es que, si no me falla la prospectiva, llegarían al Senado de la República el trío que hace meses coincidió con el deseo marinista, objetivo que dos de ellos trabajaron con la idea de que el PRI, su partido, ganara la gubernatura. Y los tres, que conste, están pensando en labrar su futuro político que va de la presidencia municipal de Puebla hasta la gubernatura del estado.

Si partimos de la palabra empeñada, la otra curiosidad la conformaría Alejandro Armenta Mier, ya que éste ha dicho que declinará cualquier postulación que no sea la del Senado; es decir, dirá no a la de diputado federal.

La tercera rareza seguramente correrá a cargo de Blanca Alcalá Ruiz, debido a que la ex munícipe tiene de su lado tres factores importantes; a saber: la cuota que valida la equidad de género, su cercanía concertada con Peña Nieto, y un importante cómplice político en la persona de Jorge Estefan Chidiac, el que maneja la lana del PRI. Sin embargo, Blanca adolece de un problema: el visto bueno de Elba Esther Gordillo, cuya influencia y decisión podría quedar a cargo del gobernador Rafael Moreno Valle, amigo de la maestra, enemigo de Blanca.

Queda claro, pues, que lo importante en este tablado es la dignidad, actitud que, como ya quedó escrito, se ha convertido en un requisito de sobrevivencia política. Y que junto a tal manifestación está presente el peligro de la escisión priista que fomentaría Manlio Fabio Beltrones, ahora líder moral de los inconformes con el Convenio de marras: recordemos que Manlio acaba de manifestar su acuerdo con la candidatura de Peña Nieto y al mismo tiempo su desacuerdo con el talante de la dirigencia de su partido, o sea de Humberto Moreira, desde endenantes aliado de la poderosa Elba Esther y todo lo que ella representa, incluida la influencia de Carlos Salinas de Gortari.

¿La dignidad contra lo indigno?

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19908:priistas-¿dignos-o-indignos?&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el expresidente Carlos Salinas de Gortari estará en la entidad invitado por la Universidad de las Américas Puebla (Udlap) como una de las "celebridades" que cada semestre ofrece una conferencia magistral a la comunidad universitaria.

Salinas presentará su reciente libro "Qué hacer" y atenderá los cuestionamientos de los asistentes, para posteriormente realizar encuentros privados. En años anteriores han participado en este evento de celebridades personajes como el científico Rodolfo Neri Vela, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y el empresario Alberto Roy Campos Esquerri.

Que a partir del lunes 28 del mes María López se hará cargo de la oficina de Comunicación Social del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del auditor general David Villanueva Lomelí, decisión que seguramente contribuirá a una mejor transparencia.

Con el anterior auditor, el OFS se había convertido en una impenetrable y opaca fuente de información para los medios de comunicación electrónicos e impresos, con Villanueva la expectativa es que sea diferente.

Que el excandidato a gobernador y aspirante a la candidatura al Senado de la República, Javier López Zavala, no se subirá al debate interpriista en torno de los términos de la alianza electoral firmada por la dirigencia nacional del PRI con sus homólogos del Panal y PVEM.

Por ahora, trascendió, no fijará ninguna postura en torno de espacios cedidos a Nueva Alianza ni tampoco a las alusiones a él por sus aspiraciones de acceder a la Cámara Alta.

Que con la presencia de destacados dirigentes de organizaciones civiles del estado se fundará el próximo 28 el Frente Nacional de Organizaciones y Pueblos en Lucha (FNOPL).

La asamblea constitutiva se realizará en el Museo "General Emiliano Zapata" del municipio de Ayoxuxtla de Zapata.

Que después de varios meses no se les había visto juntos en un acto oficial, y para despejar cualquier interpretación de un distanciamiento, el rector de la Udlap Luis Ernesto Derbez Bautista y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, dieron el banderazo al inicio de obras en Momoxpan.

Que la Universidad Autónoma de Puebla cumple este miércoles 55 años de haber obtenido la autonomía universitaria, hecho histórico trascendente que se quedó en los cubículos de la academia

<http://impreso.milenio.com/node/9066649>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

PRI-Panal, voto diferenciado

Aún no inicia el proceso electoral y ya se empieza a descarrilar la posibilidad histórica de que el PRI regrese a la Presidencia de la República.

Cómo le explicará la dirigencia nacional priista de Humberto Moreira Valdés al priismo nacional que deben votar por el Partido Nueva Alianza que les arrebató triunfos en diversas plazas en pasadas elecciones locales.

Este sentimiento de inconformidad en la alianza con el Panal no es privativo del priismo poblano, se ha extendido a estados como Oaxaca, Chiapas, Sinaloa, Jalisco y Guerrero.

Sumado esto a la decisión del senador Manlio Fabio Beltrones de no participar en la contienda interna por la candidatura presidencial, se está descomponiendo la posibilidad del triunfo del PRI en las elecciones federales de 2012, advierten voces de priistas experimentados como Alejandro Armenta Mier, expresidente del CDE del PRI. El entorno nacional se complica para el PRI, advierte, porque la izquierda ha dado una lección de mesura e inteligencia con la postulación del tabasqueño Andrés Manuel López Obrador, y la aceptación es creciente entre la población, advierten.

Para priistas inconformes con los términos de la alianza con el Panal es inconcebible, humillante y vergonzante que distritos electorales federales como Ajalpan y Zacapoaxtla los cedan a los aliancistas.

Se trata de distritos electorales donde el PRI siempre ha ganado elecciones como se ratificó en los comicios de 2000 y 2006, y ahora con la alianza excluyen a los priistas para cederlo al Panal, lo que implicará un voto diferenciado.

Donde el Panal no vaya en alianza con el PRI podrá postular candidatos para competir contra el PRI, lo que institucionalizaría la simulación, la deslealtad y la traición.

Armenta, quien fue dirigente estatal del PRI en el sexenio marinista, aclara que nadie en lo personal ni como grupo es dueño de los 895 mil votos obtenidos en las elecciones locales de 2010, resultado del trabajo colectivo de militantes y líderes seccionales.

La puntualización va dirigida al ex candidato a gobernador Javier López Zavala, quien se perfilaría en la primera fórmula al Senado.

Reclaman los priistas y exigen además explique la dirigencia nacional porqué deberían ceder la segunda fórmula al Senado de la República al Panal.

<http://impreso.milenio.com/node/9066647>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

El crujir de los sueños al caer

De nada sirvió el pastel. Blanca Alcalá convirtió la sonrisa en una falsa mueca. Sus ojos veían directamente a ningún punto. Las risas, los comentarios, las pocas alabanzas de las demás mujeres priistas le sonaban exactamente a nada. Todo era murmullo, un zumbido agudo en medio de un mundo que le daba vueltas de izquierda a derecha sin parar.

Ese martes de la semana pasada, la otrora mujer fuerte del PRI poblano se supo completamente sola.

Y allí, en esa casa de La Calera, entre caballitos cargados de tequila que celebraban la reunión de mujeres priistas en torno a una que cumplió años, no hubo nadie que le dijera a la única Princesa del Palacio del Centro que no se preocupara, que allí estarían todas ellas para apoyarla en sus aspiraciones rumbo al Senado.

Más bien, si Blanca hubiera tenido que escuchar algo, habría sido el crujir de sus aspiraciones en ese momento rotas.

Mallinalli García, Nancy de la Sierra, Bárbara Ganime, Rocía García Olmedo y Sandra Montalvo por mencionar algunas, estuvieron puntuales en la cita.

Y todas supieron lo que Blanca Alcalá, no. Que la exalcaldesa llegaría a la reunión y que en algún momento, les hablaría de su "proyecto".

Una plática que a decir de las malas compañías todas hubieran preferido dejar de lado, una charla para la cual todas desde antes tenían su respuesta: No.

Y es que antes de que el pastel llegara de la mano de Alcalá, todas las mujeres priistas había pedido a la cumpleañera que le pidiera a Blanca que nada les hablara del Senado, ¿el motivo? Que cuando estuvo en el poder, todas, o casi todas, fueron ninguneadas u olvidadas de su presupuesto. ¿Quería mayores razones? Así pues que al calor de los tequilas, surgió primero una plática de achaques. La Ganime, uno por la espalda; la Olmedo, otro por el cuello; la Alcalá, dos dedos del pie rotos en un mitín; y así sucesivamente hasta pasar por todas.

Después, alguna de ellas sugirió hablar de sexo, a lo que sobrevino el silencio. Los ojos que se mueven de un lado al otro buscando la primera boca que hablara. Y nada.

Luego vino el asunto de una asociación de exlegisladoras y la discusión por ver quién la dirigía, que aunque llegó a las últimas instancias, se quedó acéfala.

Y al final, o casi al final, Blanca Alcalá consideró necesario hablar de sus "aspiraciones". Y entonces, como en previo acuerdo, todas callaron.

Y alguien entonces dijo que estaban en una fiesta, que ese no era el lugar. Y todas salieron por la tangente cambiando de inmediato el motivo de la plática.

Blanca entonces fingió esa falsa sonrisa justo en el momento en que nadie, absolutamente nadie, pudo constatar ese sonido que se desprende de los sueños al caer.

<http://impreso.milenio.com/node/9066614>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Fernando Morales busca beneficiarse de la declinación de Beltrones

Mucha atención se debe poner al próximo informe de labores legislativas –que al parecer se realizará el 4 de diciembre– del diputado federal y dirigente estatal de CNOP, Fernando Morales Martínez, porque a partir de esa fecha iniciará una importante campaña mediática tendiente a posicionar su imagen y ser en Puebla el principal beneficiario de la declinación de Manlio Fabio Beltrones Rivera en la contienda por la candidatura presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Tal parece que a eso se debe que, de todos los aspirantes priistas a ser candidatos al Senado, Morales Martínez es el único –junto con el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez– que se ha mantenido al margen de las protestas por la alianza PRI–Panal que cede al Partido Nueva Alianza en Puebla una candidatura a la Cámara Alta. Esa quietud es signo de que el hijo del ex gobernador Melquiades Morales está a la espera de beneficiario de un eventual pacto entre Beltrones y Enrique Peña Nieto, quien será el candidato presidencial priista.

Se sabe que la declinación de Beltrones, bajo el argumento de que no es momento de crear fracturas en el PRI, acabará en un pacto con Enrique Peña Nieto para que el PRI le otorgue al senador sonoreense una importante cuota de posiciones que incluye varias candidaturas a diputados, senadores y gobernadores.

Y en ese esquema, Fernando Morales está a la espera de poderse colar como candidato al Senado como parte de ese acuerdo Beltrones–Peña, luego de que él, junto con su padre, han sido parte del grupo político del actual líder de los legisladores priistas de la Cámara Alta.

Aunque no solamente existe la posibilidad de ser aspirante a senador. Morales Martínez le está apostando a contar con recursos suficientes para construir una estructura en todo el estado que le permita acceder a una posición mayor que ser nuevamente legislador federal, como es intentar ser alcalde de la ciudad de Puebla en 2013 o ser candidato a gobernador dentro de algunos años; además, estaría buscando ocupar un puesto importante en la campaña de Enrique Peña Nieto como una forma de ser alto funcionario federal en caso de que gane el PRI las elecciones del año entrante.

Por dicha razón, Fernando Morales está pensando en grande la organización de su informe de labores, el cual estará acompañado de una fuerte campaña en varias estaciones de radio, principalmente regionales, para apuntalar su imagen.

Con ello, el hijo de Melquiades Morales busca que por segundo año consecutivo su informe se convierta en un acto con un fuerte impacto, luego de que en 2010 sorprendió que a esa misma actividad acudiera el entonces gobernador electo Rafael Moreno Valle Rosas.

Y que para conseguir la presencia de Moreno Valle haya tenido que repetir el informe, ya que primero hizo un acto que no tuvo invitados de relevancia, y luego organizó un nuevo acto para que ahí estuviera el ganador de la contienda por la jefatura del Poder Ejecutivo en 2010.

En esa ocasión lo que más llamó la atención es que Moreno Valle, siendo un político de militancia panista, acudió a un informe de labores de un diputado federal priista, y después desairó algunas actividades que organizaron

miembros del PAN. Dicho comportamiento fue la primera muestra clara y abierta de que el gobernador prefiere convivir con políticos priistas que con integrantes del PAN.

Y que Fernando Morales está en el círculo de amistades priistas del jefe del Poder Ejecutivo.

Más allá de lo que pueda lograr Fernando Morales, quien parece tener el camino allanado para exigir lo que sea dentro del PRI es Manlio Fabio Beltrones, quien es un político hábil y perverso que tiene en sus manos la estabilidad de la campaña electoral de Enrique Peña Nieto.

Manlio Fabio Beltrones declinó y publicó un desplegado para exponer sus razones. Casi en la parte final de un largo texto el sonoreense apunta: "La unidad se construye con una idea común, con reglas claras, con transparencia, con equidad y sin exclusiones".

Dichas frases parecen llevar el mensaje de entrelíneas dirigido a Peña Nieto, de que si al grupo de Beltrones no le dan cabida en la campaña electoral, posiciones en el Congreso de la Unión y el próximo gobierno de la República –en caso de que gane el PRI– podría fácilmente romper la unidad dentro del Partido Revolucionario Institucional bajo el siguiente argumento:

Que Enrique Peña Nieto no permite la unidad, no ofrece reglas claras dentro del PRI, excluye a los que no son de su grupo y no genera la equidad entre las corrientes del tricolor.

Un rompimiento de Beltrones con Peña antes de que empiece o durante la campaña electoral podría ser mortal para las aspiraciones presidenciales del ex gobernador mexiquense.

Mucho se ha especulado que la información que reveló un manejo abusivo del endeudamiento del gobierno de Coahuila, cuando el actual presidente del PRI, Humberto Moreira, era gobernador de esa entidad, habría salido del grupo de Manlio Fabio Beltrones. Y que la impugnación a la convocatoria del PRI para elegir candidato presidencial, bajo el argumento de que no ofrece equidad, habría sido una maniobra de los mismos que han golpeado la imagen de Moreira y que lo tiene con un pie fuera de la dirigencia nacional del tricolor.

Sea verdad o no lo anterior nadie duda de que Manlio Fabio Beltrones se ha vuelto en el fiel de la balanza en el PRI. Y que de esa circunstancia se está agarrando Fernando Morales con las uñas de pies y manos.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Incongruencia del proyecto hidrológico de los volcanes

El titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, ha declarado que apenas se están realizando los estudios de factibilidad para sustentar el proyecto de extracción de agua de los glaciares de los volcanes Popocatepetl e Iztaccíhuatl para llevarla a la ciudad de Puebla.

Lo dicho por el funcionario estatal no hace si no abonar a la confusión de la opinión pública, pues ya antes se había hablado de la existencia de un proyecto específico en la materia, luego, apenas este fin de semana la diputada Isabel Merlo Talavera habló de la aprobación de una partida de 50 millones de pesos para el proyecto de extracción de agua de la zona del Popocatepetl, y ahora Gali dice que todavía no se puede hablar siquiera en concreto de cifras.

En todo caso, la interrogante que queda clara es: ¿de qué glaciares habla el secretario? Ya expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México han dictaminado desde 2000 la extinción de los mantos de hielo del volcán Popocatepetl y pronostican la desaparición de los de la Iztaccíhuatl para un máximo de cuatro años.

Existe además un Ordenamiento Ecológico y de Riesgo Eruptivo que regula el aprovechamiento de los mantos acuíferos en esa región de los volcanes y que debe ser acatado por las autoridades de todos los niveles de gobierno, pero que no parece querer ser respetado desde el momento en que se plantea el paso de un gaseoducto por esa zona, de evidente riesgo.

Al final es evidente que en los planteamientos que se están haciendo para resolver el abastecimiento de agua de la capital estatal imperan más los criterios políticos que los aspectos técnicos y de investigación científica.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/23/puebla/editorial.php>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **En el PRI, todo bajo control**
- **Empezando por Beltrones**
- **Los inconformes no se van**

Aunque en el documento que apareció ayer en varios diarios nacionales donde anunciaba su declinación para buscar la candidatura del PRI a la Presidencia de la República, el senador Manlio Fabio Beltrones aseguraba que

esta decisión es en pro de la unidad al interior de su partido, dejó en claro con algunas de sus frases, que en el Tricolor, las cosas no están tan tersas y si no por qué diría: "hay quienes tienen prisa y alegan la necesidad de la unidad para conservar privilegios o garantizar sus intereses personales o de grupo".

Lo cierto es que esta actitud del coordinador de los senadores priistas sí abona para apaciguar los ánimos que están exaltados por el pacto con el partido Nueva Alianza y que les obliga a ceder posiciones tanto para el Senado como para las diputaciones federales.

Beltrones también asegura que estaba en riesgo tanto la elección interna del candidato a la presidencia de la República como las propias elecciones constitucionales, donde hoy más que nunca, el PRI está cercanísimo a Los Pinos de nueva cuenta.

Incluso hay quienes aseguran que Manlio Fabio Beltrones irá ahora a la dirigencia nacional del PRI, en lugar de Humberto Moreira, para bajar la intensidad del golpeteo en contra de la persona del hoy líder nacional no solo por la alianza pactada, sino por sus escándalos financieros en el Estado que gobernó antes de ser el presidente del Tricolor, Coahuila.

En tanto, los priistas inconformes en Puebla, insisten en que se revierta la alianza, donde el fondo es la posición que ceden a Nueva Alianza en los que se consideran distritos que eran "bastiones" del PRI como lo son Ajalpan, donde la diputada federal es nada más y nada menos que Julieta Marín Torres y en Zacapoaxtla, un zavalista, Alberto González Morales, hoy líder de la fracción parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados.

Ya les dijeron que el secretario de Organización del CEN del PRI, vendrá a escucharlos el próximo jueves, pero con toda seguridad, nada más allá de eso, pues los acuerdos ya están firmados y aunque la ley permite algunos ajustes todavía, eso no va a ocurrir, todo quedará como ya se conoce.

Lo cierto es que todos los inconformes, encabezados por "Ignacio Mier Velasco", aseguraron que no se van de las filas del PRI, aunque Alejandro Armenta no descartó esta opción: lo que sí causó extrañeza fue la presencia de Nacho Mier en su calidad de ex dirigente estatal del Tricolor. Blanca Alcalá no se sumó a este numerito, sin que ello quiera decir que lo avala, simplemente, quizá haya comprendido que no vale la pena el desgaste.

CONFETI....Ayer el gobierno federal informó el regreso de Alonso Lujambio, a sus oficinas en la Secretaría de Educación Pública...después de un mes de hospitalización, el titular de la SEP va en franca mejoría del cáncer que le aqueja en la médula ósea.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4044

(Juicio/Mauro González Rivera)

PENDIENTES DE LA REVOLUCIÓN, INJUSTICIA Y DESIGUALDAD: AMLO

Hechas las paces y haberse iniciado un proceso de reconciliación entre TELEvisa y ANDRES MANUEL LÓPEZ OBRADOR, sirvió para ver al abanderado del PRD, Movimiento Ciudadano, Partido del Trabajo y MORENA, en la pantalla chica del canal 3 de Puebla, durante la visita de paso que hizo a la casa de los hermanos Serdán, donde hizo una guardia de honor, acompañado de la ex diputada del tricolor ISABEL SERDÁN ÁLVAREZ y pronunciar un discurso en el que resaltó los pendientes de la Revolución Mexicana, como el combate a la injusticia, la desigualdad y antidemocracia, que todavía persisten en México, además de que manifestó su propuesta para lograr un esquema que permita reactivar la economía y la creación de empleos.

Fueron cientos de poblanos los que asistieron el pasado domingo al acto programado en la vieja casona de la avenida 6 Oriente 210, lugar donde se dio la gesta heroica que marcó el inicio del tercer movimiento social mexicano (Independencia, Reforma y Revolución), destacando la presencia de algunos familiares de los descendientes de la familia Serdán.

El prietito en el arroz estuvo a cargo del dirigente estatal del PRD, MIGUEL ÁNGEL DE LA ROSA ESPARZA, quien hizo caso omiso de la invitación y no se presentó, tal vez porque sus jefes, "Los Chuchos", le sugirieron que así lo hiciera, en tanto por el Partido de Movimiento Ciudadano lo hizo uno de sus coordinadores nacionales el poblanero diputado JOSÉ JUAN ESPINOSA TORRES, mientras que por el Partido del Trabajo estuvieron presentes JOSÉ ÁNGEL PÉREZ GARCÍA Y ZEFERINO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ, respectivamente.

En tono suave, moderado y utilizando un lenguaje cristiano para decir las cosas, LÓPEZ OBRADOR, señaló que la democracia coadyuvará a instalar un régimen de honestidad, justicia e igualdad en el país, sin lo cual el Estado no tendrá capacidad de combatir al crimen organizado. Pero también resaltó la importancia de recuperar los valores, perdidos ahora..

"Seguimos en la lucha. Nos estamos organizando para llevar a cabo la transformación de México, sin violencia y por la vía electoral. Si no hay justicia no habrá tranquilidad ni paz social. Si hay desigualdad como sucede en nuestro tiempo hay frustración y estallidos de odio, resentimiento, inseguridad y violencia. Solo con justicia y bienestar podremos serenos nuestro país. Solo con justicia y bienestar podremos frenar la delincuencia", dijo en su mensaje, durante su estancia en Puebla.

RETIRO DE MANLIO DE LA CONTIENDA INTERNA DEL PRI

Plenamente decidido a retirarse de la contienda interna desde que surgió la diferencia con el líder de su partido, MANLIO FABIO BELTRONES RIVERA, finalmente el senador de la República y jefe de la bancada del PRI, dio a conocer por medio de un desplegado los motivos de su ausencia en lo que fue una propuesta del tricolor.

Entre los análisis que hace en el documento destaca: "Este es uno de los momentos de la vida y la política en que uno se tiene que decidir entre aspirar a ser una figura importante o ser un hombre útil. Hoy he decidido no participar en el proceso interno por la candidatura presidencial, optando por ser un hombre útil al interés de mi país y de mi partido, al que sueño renovado y liderando la construcción de una nueva nación próspera y segura".

Pero también dice que entiende el momento que vive México y que vive el PRI. "Este no es el tiempo de las ambiciones ni de la simulación. Es la hora de las definiciones y dos recientes eventos políticos nos obligan y nos exigen: Logramos un apretado triunfo en Michoacán, bajo el asedio de una injerencia gubernamental que parece ser la tónica que el PRI enfrentará en adelante. Por otro lado, pese a las contradicciones, haciendo política, los partidos de izquierda han logrado unificarse en torno a una candidatura que permitió superar sus diferencias y ponerse de acuerdo. Eso nos obliga a acelerar el paso en la definición del candidato priísta. Es una realidad que no se puede ignorar, pues para ellos el adversario a vencer es el PRI y en sus obsesiones lo ven como el enemigo principal", agrega el sonorense.

Alega que sus aspiraciones son legítimas y que se fundamentan en el respaldo plural que han recibido sus propuestas. Pero ante la grave situación que vive la República y los riesgos que acechan al PRI en su proceso interno y en la elección constitucional, "cumpló con mi palabra. Cumpló con el deber que me dicta mi responsabilidad y conciencia política".

Con subliminales dedicatorias asegura que la simulación y la ingratitud son los peores venenos de la política y nos han hecho mucho daño, pero igualmente reconoce que la militancia es superior a la dirigencia y, por ello, nuestro partido ha resistido las grandes derrotas y se ha levantado. Hoy no será la excepción. Asegura al mismo tiempo: "no habrá fractura del PRI".

ALCALÁ, JIMÉNEZ, SOTO, ARMENTA Y DOGER, SE REBELAN

Sin necesidad de hacer segundas voces a los priístas que se han rebelado en forma pública en varias partes del país, porque el descontento crece y no hay manera de detenerlo, BLANCA ALCALA RUIZ, ALEJANDRO ARMENTA MIER, ALBERTO JIMÉNEZ MERINO, LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ Y ENRIQUE DOGER GUERRERO, 5 de los 10 que aspiran a ser candidatos a senadores de la República, muestran su inconformidad por los pactos, arreglos y acuerdos en lo oscuro ha hecho su líder nacional HUMBERTO MOREIRA VALDÉS, perjudicando a quienes a lo largo de los años han acumulado una trayectoria que se reconoce. Se suman a esas inconformidades muchos priístas más.

En cambio JORGE ALBERTO JURADINI RUMILLA, FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, JAVIER LÓPEZ ZAVALA, LUCERO SALDAÑA PÉREZ y JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS, no han dicho esta boca es mía y hasta éste último en calidad de jefe del corral de las ovejas del tricolor, manifiesta que el PRI gestionará ante el CEN del PRI la reasignación de candidaturas del PANAL (una senaduría y dos diputados por los distritos IV y XVI), lo que desde luego no podrá cumplirse porque son acuerdos nacionales que tienen sello de irreversibles.

Imagínese el lector si la chiapaneca ELBA ESTHER GORDILLO MORALES, a la que tanto enamoró el tricolor para que finalmente accediera a formar parte de la alianza PRI-PVEM, va a aceptar que le reasignen a sus pupilos cuando "tratos son tratos". "A rajarse a tu tierra", diría la profesora que no tiene un pelo de tonta

Sin embargo, RICARDO AGUILAR, secretario de organización del CEN del PRI, viene mañana a Puebla para escuchar las inconformidades, aunque esto no garantice que les quiten las posiciones acordadas al PANAL.

VICTOR MANUEL CARRETO PACHECO VA POR EL NOVENO

Por su permanente acción política en el IX Distrito, el diputado federal suplente por ese lugar, VICTOR MANUEL CARRETO PACHECO, mantiene firmemente sus aspiraciones para que a la hora de la decisión final el PRI lo seleccione para abanderar la causa en las elecciones del primer domingo de julio de 2012.

En charla de café con el autor de JUICIO, hace pública su manifestación de interés por ese cargo, afirmando que cubre el perfil y cumple con el deseo de representar en el Congreso de la Unión a una nueva generación de políticos capaces de lo que manifiesta "está ávida la sociedad en su conjunto". Sus trabajos de gestoría le han permitido estar cercano a la gente y ganar la confianza de los representantes de todos los sectores sociales del noveno distrito que le garantizan un voto firme y convencido.

Reconoce que los aspirantes en los 16 distritos son numerosos, pero en muchos casos creen que cuentan con eso que llaman "capital político", aunque nunca hayan cumplido con tareas de corte social y política, por lo que únicamente son conocidos en pequeños espacios del territorio que pretenden representar.

A CUENTA GOTAS

Mañana a las 10.00 horas en el restaurante "Villa Rosa", LAURALICIA SÁNCHEZ CORRO, presidenta de la

asociación política "Proyecto Nacional por y para México", así como los integrantes de su comité directivo estatal, harán pública su adhesión a ENRIQUE PEÑA NIETO, como precandidato a la presidencia de la República. Para darlo a conocer invitan a los medios de comunicación a la conferencia de prensa, donde se informará del porqué de sus simpatías por el mexiquense colocado en el país como el mejor de los aspirantes que se evalúan para las elecciones del primero de julio de 2012....GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES, presidente del Comité Ejecutivo Conmemorativo del CL aniversario de la Batalla de Puebla, invitado por el presidente del Colegio de Economistas del Estado, VICTOR MATA TEMOLTZIN, sustentará mañana jueves a las 18.30 horas la conferencia "Razones y Decisiones", que tendrá lugar en el Instituto Cultural Poblano de la avenida Reforma 1305, con la presencia de destacados economistas miembros de esa organización e invitados especiales....Ante las expresiones de la mayoría de los nueve aspirantes a la secretaría general del SITIAVW en contra de la reelección de VÍCTOR CERVANTES ROSAS, Seguridad Pública estará atenta al desarrollo del proceso electoral que se vivirá mañana en la planta armadora Volksweagen de México, S.A. de C.V.
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4043



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Elba Esther Gordillo: Peligro para el PRI

En Puebla los priístas ya se dieron cuenta que el Partido Nueva Alianza (Panal), de la maestra Elba Esther Gordillo, cobra muy caro las alianzas electorales que hace, pese a los pésimos resultados que entrega y las traiciones que gusta practicar.

Por eso han decidido rebelarse ante el CEN del PRI, en clara inconformidad por la alianza con el Panal, partido que ha prostituido la política nacional y local.

Me queda claro que priístas como Alejandro Armenta, Enrique Doger, Víctor Giorgana, Alberto Jiménez Merino, Leobardo Soto y hasta Ignacio Mier, saben el peligro que representa el hacer una alianza con la mujer más repudiada y desacreditada de México como Elba Esther Gordillo.

Múltiples son las historias de traiciones, excesos y corrupción que pueden contarse de la maestra Gordillo, quien pese a todo, sabe jugar a la política, pues su empleado, el líder del PRI Humberto Moreira, le ha cedido importantes espacios en varios estados que tienen la misma situación que Puebla.

De ahí que los focos rojos en el priísmo regional se hayan encendido, pues varios priístas destacados han impugnado la alianza ventajosa para un partido que no tiene nada que ofrecer al PRI de Peña Nieto.

O sí: descrédito, desconfianza, traición, corrupción, deslealtad, alevosía, enemigos y todo lo negativo que representa la líder vitalicia del SNTE Elba Esther Gordillo.

Por lo menos en Puebla, los priístas no olvidan que hace un año Gordillo apoyó al actual gobernador Rafael Moreno Valle, para ganarle al PRI de Javier López Zavala.

Mucho menos se imaginan ahora pidiendo el voto en favor de los candidatos del Panal como Guillermo Aréchiga Santamaría, presidente de la Gran Comisión del Congreso, que de priísta pasó a ser panalista y ahora se le ocurre ser Senador por imposición y la negociación que hizo la multicitada Gordillo con el PRI nacional.

Ayer, el diputado, ex alcalde y ex rector de la Buap, Enrique Doger Guerrero, dejó entrever lo que nadie se había atrevido a decir: Cualquier priísta es mejor que Aréchiga.

Y no miente.

Guillermo Aréchiga está donde está por una decisión política entre el gobernador Moreno Valle y Elba Esther Gordillo.

La virtud de Aréchiga es que cuando le dicen mueve la cola, la mueve; tírate al piso, se tira; agáchate, se agacha y habla, pues simplemente habla.

Aréchiga debe tomar en cuenta que si llega a ser candidato al Senado, varios priístas pedirán el voto pero en su contra, pues los ha traicionado en varias ocasiones.

Prácticamente se colgaría del candidato presidencial, pues la estructura que tanto presume el Panal, simplemente ha fracasado en los últimos meses.

En Puebla esa supuesta estructura es inexistente, por lo que no se justifican las dos candidaturas a diputados federales y una a la Senaduría, con un partido cuya lideresa ha manipulado a su antojo para saciar el hambre política que le ha dejado tanta traición.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Soapap, ineficiencia pura

La mera verdad es que el director de Soapap a quien no tengo el gusto de conocer, es un ineficiente. Su lugar debe ser ocupado por una persona que tenga el más importante de los sentidos y del cual carece: el sentido común.

Muchos meses lleva ya al frente del organismo y el señor Urquiza (disculpe no recuerdo su nombre y me da flojera estar buscándolo) no ha podido darse cuenta de que uno de los elementos más importantes para el organismo es el usuario.

Ya sé que va a poner un montón de pretextos, echándole la culpa de todos sus males a la anterior administración. Sin embargo, para eso lo designaron. O lo que es lo mismo que para resolver está. O lo que es igual a que para eso le pagan. O lo que significa que ni idea tiene de dónde está parado.

Contaré mi triste historia:

Un día, personal de Soapap se apersonó en la casa y al tocar el timbre fue atendido por personal de servicio que es como de la familia. Es más, es de la familia. Por supuesto que de momento llegan los de Soapap y dicen que van a instalar un nuevo medidor (de agua, obvio). Por supuesto que los directivos de Soapap a nadie pidieron permiso para ordenar tales acciones.

Desde luego que se trató de una más de las arbitrariedades y corruptelas del anterior gobierno que encabezó Mario Marín Torres.

Pasadas las semanas y ante la carencia del vital líquido me fui enterando que se había instalado un medidor nuevo, de paquete, cuyo servicio funciona a través de una tarjeta lectora, digital y toda la cosa. Apliqué el procedimiento y acudí a la oficina de plaza América a realizar el pago. "Aquí no es, porque no tenemos la máquina", me dijo una empleada. Y pues bueno, a buscar por toda la ciudad para encontrar qué maldita oficina tenía la maldita máquina para que pudiera pagar y recuperar el servicio de dotación de agua.

Pasaron los meses y un día el mentado medidor se descompuso. Y el mismo peregrinar. De aquí para allá y allá para acá, hasta que en una oficina de plaza América encontré a un ingeniero de IUSA (la empresa cómplice, perdón la del contrato de los nuevos medidores) y prometió mandar a la cuadrilla de técnicos que solucionaran el problema. Se tardaron más de 24 horas, pese a que la promesa de atención fue de tan sólo 45 minutos. En fin. El ingeniero en cuestión fue muy amable y muy atento, a tal grado que con una sonrisa me hizo una pregunta estúpida (perdón por la expresión, pero no existe otra... peor) ¿Ya pagó? ¡Claro ingeniero!, sonriente (hipócritamente) le contesté. El medidor finalmente funciona un día sí y 10 no.

Para no hacer el cuento largo, el 19 de noviembre me llegó una notificación para que regularice mi cuenta y pague mi adeudo superior a los 2 mil pesos. Además un contrato que debo llevar firmado para entregarlo en las honorables oficinas de Soapap, que encabeza un inepto. Pues para atender este requerimiento, llamé por teléfono al centro de atención a clientes donde me atendió una mujer joven, extremadamente amable (se nota que es nueva, porque de lo contrario contestaría como trabajadora social del IMSS). La niña me dijo: tiene que venir. Ok, pensé. Iré a perder mi tiempo a Soapap para enfrentarme a un personal ciertamente amable, pero hartamente ineficiente. Al llegar: aquí no es, vaya al segundo piso. Aquí no es vaya al fondo en puerta de madera y así finalmente llegué.

¡No manches! dije: parece sala de urgencias de ortopedia del IMSS una tarde de sábado de quincena. Es más fácil entrar al Cuauhtemoc a ver un Puebla-Pumas. Es más fácil hablar con el gobernador o con su cuñado, pensé. Más de 60 personas ayer al medio día para resolver problemas en los que el Soapap metió a sus usuarios.

Entonces, ahora resulta que:

A.- Ponen el medidor de manera arbitraria.

B.- Cobran y no se dan cuenta.

C.- Mandan citatorios a los usuarios.

D.- Complican la vida de las personas.

E.- Y después de sus p....., todavía tenemos que ir a sus oficinas, a perder más de 3 horas, a entregar documentos, a llenar contratos y ver si es que pueden resolver los problemas que su ineficiencia creó. No tienen... Es cuanto.

En buena onda ¿por qué no mejor renuncia señor director de Soapap? No es algo personal, es un tema de servicios. Plis.

El Verdugo

Cuando lo conquistó pensó que sería la heredera de la fortuna y la gloria. Ahora, hasta la tiene trabajando y no siquiera en el gobierno. El Verdugo dice: bien lo decía su mamá. Hija, no te metas con ese señor. Miralo a los ojos, no es una persona de confianza. Y cuanta razón tenía la señora. Finalmente madre. Ahora su hija Jesica sufre hasta para pagar la colegiatura de su nieta.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Zavala y su propio camino

Javier López Zavala quiere y busca una revancha política.

Un hombre que después de perder la gubernatura de Puebla acepta su dolor que lo acompañó la tarde – noche del 4 de julio de 2010.

Pero asegura que se terminó al siguiente día.

En una charla informal con este reportero se dice convencido de sus fortalezas (y autoriza publicar parte de lo comentado en este espacio).

La principal de ella es su separación política de Mario Marín Torres.

Ya lo había dicho en una entrevista, pero ahora lo acepta y lo difunde como una de sus fortalezas.

Ya no lo señalarán más como una parte del grupo de Mario Marín, y vaya que fue pieza indispensable para ganar la presidencia municipal y luego la gubernatura.

Asegura que es hombre agradecido y lo está con el ex gobernador, Mario Marín, pero nada más.

Ahora Zavala quiere ser senador y labrará su propio camino.

Sabe que muchos de los actuales regidores, síndicos, presidentes municipales, diputados locales y legisladores federales se la deben.

En estos meses el ex candidato a gobernador empezó el penoso camino de levantarse de una dolorosa derrota. Y también se da cuenta de los traidores.

Y de los simuladores.

Y de las personas que lo entregaron al rival.

Y de los que simplemente se aprovecharon de su campaña.

Pero jura que en estos momentos para él es más importante ver al futuro porque el 2012 está a la vuelta de la esquina.

Javier López Zavala recuerda que hay políticos que han regresado de derrotas en diversos estados del país. Es más, señala el camino trazado por Andrés Manuel López Obrador para regresar después de seis años y buscar nuevamente la Presidencia de la República.

En la plática con este reportero retoma varias veces el ejemplo de AMLO como el político que no renuncia a sus objetivos y que tratar de aprender a sus errores.

Y por lo pronto anticipa que no le interesa ser candidato a diputado federal por ningún distrito de Puebla.

Javier López Zavala quiere ser senador.

Sólo el tiempo dirá si le alcanza.

** ** *

Primero fue la CROC.

Hoy Germán Sierra Sánchez arropa al rector, Enrique Agüera, para que sea el candidato a senador del PRI.

Llama poderosamente la atención que mientras el resto de los aspirantes a senador del PRI andan en rebeldía, el rector suma a sectores y líderes y camina tranquilo hacia su objetivo.

El Senado se ve más cerca de lo que parece para Enrique Agüera.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>



(El Coloquio de los Perros\Luis Enrique Sánchez)

Top ten de los portales digitales

Puebla se caracteriza por una intensa **actividad de medios de comunicación en la web** y se calcula que son más de **40 propuestas editoriales** las que tienen una expresión en la red.

A continuación presento a los lectores de la web en Puebla, **los diez portales poblanos** con contenidos informativos variados, que se encuentran en el **ranking de los 10 más visitados** de acuerdo a cifras proporcionadas por **Alexa.com**. En primera instancia se presenta el sitio del ranking mundial y enseguida entre paréntesis, el lugar ocupado en el ranking nacional.

1. E-consulta.com 28,773 (563).
2. Poblanerías.com **50,968 (2,405)**.
3. Sexenio.com.mx 77,802 (1,484).
4. Periodicodigital.com.mx 78,039 (2,065).
5. Lajornadadeoriente.com.mx 128,102 (2,190).
6. Pueblaonline.com.mx 152,436 (2,987).
7. DiarioCambio.com.mx 232,655 (5,992).
8. Periódicosíntesis.com.mx 335,638 (10,300).
9. Intoleranciadiario.com 406,582 (9,264).
10. Contraparteinformativa.com 676,738 (25,504).

De acuerdo a los criterios con los que Alexa.com mide a los portales digitales de todo el mundo, el sitio en que los coloca es el **promedio de visitas registrado en los últimos tres meses**, aun cuando presenta gráficas y comportamiento de **siete días, un mes y seis meses**.

E-consulta, Poblanerías, Sexenio, Periódico Digital, Puebla on line y Contraparte informativa, se expresan solo en la red, en tanto La Jornada de Oriente, Diario Cambio, Periódico Síntesis e Intolerancia Diario, se presentan en impreso y en versión digital.

En el **2009, 2010** y los tres primeros meses del 2011, Poblanerías.com fue el portal digital de Puebla **más visitado**, de acuerdo a la misma fuente, sitio que durante este 2011 ha sido ocupado por **E-consulta.com**.

<http://www.poblanerías.com/noticias/2011/top-ten-de-los-portales-digitales>

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)

Comentarios a notas televisivas

Este martes, como prácticamente todos los días, cuando el tiempo me lo permite, **sintonicé Hechos Puebla, a las 14:30 horas**. Debo confesar que, quizás por antecedentes históricos, o simplemente porque no existe otra alternativa, prefiero ese informativo al de la competencia. Claro está, **Carolina Gil tiene piernas mucho más bonitas que las de Juan Carlos Valerio**, pero si me quiero informar, veo Azteca y, si quiero ver piernas, consulto el "cliché" de Poblanerías.

Así, **averigüé el porqué de la construcción del puente del SAT antes que el de Momoxpan**, mucho más útil y urgente. Hechos me explicó que fue para que, ahora, **los vehículos tengan por donde pasar mientras se trabaja en el otro paso a desnivel**. Como dirían los abogados, acepto sin conceder y entiendo las motivaciones. Definitivamente, Comunicación Social del gobierno no informa rápidamente, pero informa. Efectivamente, **el túnel de Momoxpan era una obra muy necesaria para la circulación de la zona**. Un detalle, que no es de ninguna manera técnico: Valerio habló del mejoramiento de "esa vialidad", refiriéndose a la Recta. Supongo que quiso decir "esa vía". Efectivamente, el término "vialidad", muy mal utilizado por muchos, se refiere al "conjunto de vías de comunicación de algún lugar", y de ninguna manera a una calle, avenida o vía rápida en específico.

Vienen pues largos y tediosos meses de desviaciones y congestionamientos de tránsito en esa parte de la zona metropolitana de Puebla. Sin embargo, al término de los sufrimientos, retrasos y corajes, tendremos una maravillosa vía de comunicación. Eso es de tomar en cuenta. No de agradecer: **el gobierno hace meramente su chamba, no tenemos por qué darle las gracias** por cumplir con su obligación.

En otra parte del informativo, se presentó un **excelente reportaje de mi entrañable amiga Blanca Estela Leyva** acerca del destino final de los recipientes de vidrio que solemos tirar a la basura. En este caso, Blanca cometió un error, igual de común que el de Juan Carlos. Habló de la necesidad de que cada uno de nosotros "recicle" su vidrio usado. Claro que eso está bien canijo. El reciclado es un proceso industrial.

En la oficina, a menudo decimos que vamos a "reciclar" el papel que ya usamos por un lado, cuando escribimos por el otro. De hecho, lo que estamos haciendo es "reutilizar" nuestra hoja de papel. Le damos un nuevo uso. Después la podemos entregar a un ropavejero que se lo venderá a un recuperador que, a su vez, se encargará de hacerla llegar a un reciclador.

Lo mismo pasa con el vidrio, material reciclable mil y una veces. Nosotros se lo podemos regalar (o vender) a algún pepenador o a algún centro de acopio que lo enviará a un sitio industrial en el cual nuestra adorada botella de ron se puede convertir en un bonito florero y nuestra entrañable botella de vino tinto (de excelente cosecha) en algún tragaluz. Así, **nuestros recipientes, después de haber cumplido con su labor primera, pueden servir a otros fines**, claro está no tan nobles.

En mucho **la falta de formación (desde la primaria) de nuestros informadores** y también su afán de hablar y escribir como nuestras "autoridades" (que a menudo no saben ni la "o" por lo redondo) explica

errores, en los casos relatados no muy graves ni dignos de enojo, pero en otros como para pararse de pestañas y enverdecer de coraje.

Por eso también ya no veo el informativo de TV3: su (falta de) estilo y vocabulario hacen que termine lleno de ronchas, de mal humor y con una presión sanguínea que casi siempre amerita una visita urgente al cardiólogo más cercano.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2011/comentarios-notas-televisivas>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Humillación e incongruencia

La orfandad política en la que viven los priistas poblanos –el año pasado perdieron las elecciones estatales y quedaron sin líder formal en Casa Puebla- los ha obligado a defender sus espacios y a apostar su capital –poco o mucho- a riesgo de ser arrasados por la militancia que tampoco está de acuerdo con las alianzas cupulares, menos cuando ellos fueron los que perdieron el poder en el estado.

No es casualidad que detrás de la protesta de los poblanos en contra de la coalición y la asignación de candidaturas a senador y dos diputaciones para Nueva Alianza estén ex presidentes estatales del Revolucionario Institucional y los aspirantes a puestos de elección popular. Unos y otros conocen al estado y a sus estructuras, unos y otros asumen que si pierden una vez más tardarán por lo menos 12 años en regresar a Casa Puebla.

No descartaron Ignacio Mier, Víctor Giorgana y Alejandro Armenta que su demanda llegue ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación porque consideran que el acuerdo de coalición pactado con Nueva Alianza y el PVEM es "humillante e incongruente".

Mier Velasco, líder priista en el sexenio de Manuel Bartlett, calificó a su líder nacional, Humberto Moreira, como "acólito" de Elba Esther Gordillo y advirtió que se unirán a priistas inconformes de Jalisco, Sinaloa, Guerrero y Chiapas donde también la militancia se siente agredida por la coalición "Compromiso por México".

Alejandro Armenta, ex dirigente estatal en el periodo de gobierno de Mario Marín, ejemplificó que con la coalición parcial están cediendo posiciones como los distritos de Ajalpan y Zacapoaxtla, los cuales históricamente el PRI ha ganado siempre, incluso en los procesos del 2000 y el 2006 cuando perdieron más diputaciones. No en balde propuso que si en verdad quieren que funcione se establezca una coalición total en los 16 distritos de otra forma sus aliados podrán lanzar candidatos y quitarles votos en zonas que son más competidas por el PAN.

El melquiadista Víctor Manuel Giorgana expresó que es indigno ser contendientes en unos distritos y aliados en otros. "Para el caso del presidente de la República y senadores se suman los votos, pero no para los distritos", explicó.

La presión es tal, que unas horas más tarde el presidente estatal del PRI, en esta época de orfandad, Juan Carlos Lastiri, salió a comentar que la dirigencia nacional de Humberto Moreira está dispuesta a atender los reclamos e inconformidades de los poblanos, aunque por su mismo discurso acepta que no habrá modificaciones a la coalición registrada ante el IFE.

La dirigencia estatal le solicitará al comité nacional que analice a detalle por qué cedió a Nueva Alianza las candidaturas para las diputaciones federales por Zacapoaxtla y Ajalpan, dado que históricamente el PRI siempre ha obtenido el triunfo en esos distritos electorales. Y aceptó la posibilidad de sumarse a la demanda de que haya una coalición completa en los 16 distritos de la entidad.

Uno de los primeros priistas que públicamente manifestó su decepción y oposición a la forma en como se realizó la coalición fue Enrique Doger Guerrero quien advirtió que "el PRI tendrá que pagar el costo político de coaligarse con un partido como Nueva Alianza que hoy juega con el PAN, mañana con el PRI y después con la izquierda" y lo peor, la coalición, dijo, será "un lastre" en la campaña de Enrique Peña Nieto.

En una entrevista que le concedió a la periodista Claudia Lemuz y a una pregunta directa sentenció:

"Si va (Javier López) Zavala con Nueva Alianza vamos a perder, eso lo afirmo. Así como dije en su momento y perdimos (la gubernatura), volveríamos a perder".

Y sabemos que para los priistas, la derrota no es lo suyo.

Por eso se sienten humillados por su dirigencia nacional, que de plano los negoció.

<http://www.ngpuebla.com/node/3525>

(Angelopolitanas)

Registro de precandidatos de AN se cierra el 7 de diciembre

El proceso de registro de precandidatos a diputados y senadores en el Partido Acción Nacional está abierto y se cierra el próximo 7 de diciembre.

La revocación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación a la designación directa de candidatos por el Comité Ejecutivo Nacional –en los que estaban incluidos las 16 curules y los 2 escaños- cambió todo el escenario y está obligando a una negociación extraordinaria de los actores políticos.

El dirigente estatal panista, Juan Carlos Mondragón, dejó en claro que habrá distritos donde no haya contienda interna y se están sentando con todos los aspirantes para dejar en claro sus posibilidades y evitar que haya confrontaciones estériles que sólo dañen la unidad y el proyecto del partido, que tiene como prioridad ganar la presidencia de la República.

@

En su fuero interior los panistas saben que no pueden negarle su derecho de aspirar a sus militantes, pero ello rompe su estrategia de llevar candidatos ciudadanos y por lo pronto los interesados reúnen ya entre 10 y 12 por ciento –según cada caso- de firmas de militantes para registrar sus aspiraciones y quienes sean aprobados empezarán precampañas el 18 de diciembre para ser electos entre 15 y 19 de febrero del 2012.

Para candidatos a la presidencia y a senadores votarán militantes y adherentes y para diputados solo los militantes, lo que reduce la posibilidad para algunos que abrazaban la esperanza de ser candidatos designados por la dirigencia nacional. Estamos a 15 días de que los panistas poblanos cierren su registro para sus precandidatos, sólo dos semanas para que lleguen a acuerdos y demuestren el tamaño de su generosidad y/o de sus intereses.

@

Para el partido Nueva Alianza es irreversible el convenio de coalición que firmaron con los priistas y registraron junto con el Verde ante el Instituto Federal Electoral para los comicios del próximo año, ya que fueron intensas las negociaciones que se dieron a nivel de dirigencias nacionales y en el caso de Puebla cedieron porque no gobierna la entidad un priista.

Está claro que desde el centro el PRI deberá buscar una forma de evitar la polarización que les puede restar votos en las elecciones del próximo año, que en todo caso es el argumento principal de la coalición ya que advierten la posibilidad de un resultado apretado y Nueva Alianza y el Verde les garantizan un 10 por ciento de la votación, la diferencia entre ganar y perder la presidencia.

Los priistas poblanos están inermes y no hay gobernador que los defienda. Sufren y el PANAL sacó ventaja.

@

Quizá buscando su jubilación en las grandes ligas de la política nacional, el actual diputado local Jesús Morales Flores se perfila para ser por segunda vez legislador federal, nuevamente por el distrito de Tepeaca.

Su postulación tiene el apoyo del sector campesino y también el del popular, donde su sobrino Fernando Morales ha limado todas las diferencias y le dará su apoyo abierto y decidido. Es el regreso de Los Morales.

@

Será este lunes en Ayoxuxtla de Zapata –en los límites con Morelos- durante la conmemoración de la firma del Plan de Ayala que habrá dos actos para recordar al Caudillo del Sur. Uno oficial, de los Poderes estatales y más tarde el que encabece Andrés Manuel López Obrador, quien está más que dispuesto a buscar una alta votación en Puebla, por ello tanta visita.

<http://www.ngpuebla.com/node/3524>



(Decodificador Urbano/)

El desplante de Lastiri

Y que se pone muy bravo el presidente estatal del PRI.

Claro que no es la primera vez que un funcionario, político o personaje público estalla ante los cuestionamientos de los reporteros.

Recuerdo de golpe un video en el que un periodista nacional califica como “pendejo” a un periodista local de Veracruz.

Explico primero este recuerdo. En un video en el portal Youtube se muestra una entrevista a Pedro Ferriz en la que un reportero le cuestiona si es panista o no por la forma en que conduce sus programas.

Aunque efectivamente –y siendo justos– la pregunta llevaba una marcada tendencia, la forma en que estalló el conductor de Grupo Imagen no corresponde más que a la soberbia de un gran cargo político.

No respondió en un sentido humano o tolerante, sino mirando hacia abajo: “eres un pendejo. No, no, esa es tu condición”.

Al fin y al cabo, otro funcionario del gobierno. Responsable de la vocería y propaganda no oficial del Estado. ¿Cómo no estar encumbrado?

Regresando El asunto de Lastiri, después de este recuerdo videográfico, podemos apreciar los mismos signos de soberbia.

En la rueda de prensa, ayer, el priista fue cuestionado por los reporteros a causa de la difícil situación que enfrenta el PRI poblano.

Molesto con los periodistas consideró todos los cuestionamientos como apreciaciones personales.

Hasta reclamó la inasistencia de los informadores a ruedas de prensa.

Poco le faltó reclamar que los reporteros no escriban a favor del PRI.

Tal vez sería bueno recomendarle a Lastiri leer a Raúl Sohr, quien describe la relación entre la prensa y el gobierno como una natural antítesis.

Mientras el gobierno somete a un orden estricto a la población, el periodismo causa un “desorden” al criticar la estructura misma del gobierno que intenta disciplinar a su población.

Por principio, el periodismo contrapone los intereses del gobierno y otras instancias públicas o ambiciosas del poder como los partidos.

¿Cómo no cuestionarlos? Definitivamente Lastiri debe leer a Sohr, aunque antes tal vez deba darse una vuelta por el área de libros de motivación para el manejo de la ira.

Una disculpa a todos los lectores de esta columna por la ausencia de la misma los días lunes y martes.

Sucede que en **Imagen Poblana** estamos trabajando en un proyecto especial de video cuyo promocional estaremos difundiendo en esta semana para presentárselos la próxima.

Es un reportaje acerca del Grupo de Rescate de Alta Montaña de Cruz Roja.

Sus integrantes son mujeres y hombres de acero.

Pero ya verán realmente cómo son a través de la lente de Imagen Poblana TV.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/el-desplante-de-lastiri>

(Sexto sentido/Amy García)

Hay de ferias a ferias

Como dirían por ahí: “hay de ferias a ferias”, pues mientras que la de San Pedro Cholula fue un verdadero fracaso por la venta de porquerías y pésimo actuar de la “alcaldesa” Dolores Parra, la de San Andrés pinta para ser un acto bien organizado en beneficio no sólo de visitantes y habitantes, pues una parte será donada a la lucha contra el cáncer de mama.

La Comuna de San Andrés, encabezada por Miguel Ángel Huepa, tiene bien planeado este evento, el cual espera la llegada de miles de visitantes, a los que recibirá con diferentes actividades que podrán disfrutarse en familia.

Ni punto de comparación con la venta de garaje que organizó la Comuna de San Pedro, en la que la señora Parra dejó de lado a los artesanos y sus productos para ofrecer piratería al por mayor.

Recordemos que no sólo artículos “pirata” reinaron en la feria cholulteca, sino ropa de pésima calidad y otros cachivaches.

Además de actividades como las corridas de toros, gastronomía, artículos propios de la región y la Feria de la Cerveza Artesanal, la comuna de San Andrés informó que el 5 % de las ganancias será destinado a combatir el cáncer de mama.

Lo anterior es sin duda una buena acción por parte del gobierno sanandreseño, pues sabemos que un importante número de mujeres padece y muere a causa de este mal.

Contribuyamos a esta noble causa con la visita a la feria y de paso disfrutemos de la zona arqueológica, la iglesia de Los Remedios, el Ex Convento Franciscano, entre otros sitios de la gama turística que ofrece este municipio.

Simulación priísta consumada

La simulación priísta que comentaba la semana pasada en este espacio se concretó con la declinación oficial de Manlio Fabio Beltrones, quien decidió bajarse de la contienda para demostrar la supuesta “unidad” que hay en el partido y así dejar el camino libre a Peña Nieto.

En respuesta a la declinación y siguiendo con el “show”, el Golden Boy reconoció por vía Twitter el “profesionalismo” de Beltrones, en beneficio del proyecto y de la “unidad” de su partido.

Por otra parte, la izquierda desde hace unas semanas también está lista para enfrentar las elecciones de 2012 con la selección de su candidato. Andrés Manuel López Obrador también está listo para dar batalla.

Sin embargo, Acción Nacional sigue en el limbo, pues aún no definen al candidato que "competirá" contra estas dos opciones en la lucha por la presidencia de la república.

No es por nada, pero si el partido sigue así, mi sexto sentido me dice que se avecina una derrota para el PAN, pues como ya había mencionado con anterioridad ni Creel ni Josefina y mucho menos Cordero tienen la suficiente fuerza para enfrentar a AMLO y al priísta del copete.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/hay-de-ferias-ferias>

